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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 

 
GOBIERNO MUNICIPAL 

 
2020 – 2024 

 
“TRABAJANDO PARA TI” 

 
ACTA DE ASAMBLEA  

   
SEPTUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA SEPTUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA EL DÍA 15 DE NOVIEMBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL CONTRATO DE DONACIÓN CON EL 

SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE HIDALGO DE UN ÁRBOL 

NAVIDEÑO Y DEMÁS ACCESORIOS. 

4.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO, APROBACIÓN DEL DESFILE EL DÍA 21 DE NOVIEMBRE, EN 

CONMEMORACIÓN DE 113 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA. 

5.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DE LA JORNADA DE SALUD, EN CABECERA 

MUNICIPAL EL DÍA 16 DE NOVIEMBRE. 
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6.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE SEGUROS DE 

VIDA PARA EL PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA.  

7.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO, APROBACIÓN PARA FIRMA DE CONVENIO DE 

COLABORACIÓN CON EL INSTITUTO HIDALGUENSE MARISTAS. 

8.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL EVENTO TURÍSTICO CON LA 

ASOCIACIÓN DE SECRETARIA DE TURISMO, EL 23 DE NOVIEMBRE, CON MOTIVO DE LA 5TA EDICIÓN DEL 

TIANGUIS DE PUEBLOS MÁGICOS.  

9.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA FIRMA DE CONTRATOS Y CONVENIOS 

DE OBRAS DEL FONDO PARA LA INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS DEMARCACIONES 

TERRITORIALES DEL DISTRITO FEDERAL (FISMDF) 2023. 

10.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DEL ACCESO A 

LA EX HACIENDA DE SAN JUAN PUEBLILLA. 

11.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO CON INEGI PARA EL CENSO 

ECONÓMICO 2023.  

12.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA FIRMA DE CONTRATO DE 

PRESTACIÓN DE SERVICIO PARA SOPORTE Y ACTUALIZACIÓN DEL PORTAL WWW.ZEMPOALA.GOB.MX. 

13.- PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CELEBRACIÓN DE FIESTAS 

DECEMBRINAS. 

14.- ASUNTOS GENERALES.   

15.- CLAUSURA DE LA SESIÓN. 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 

PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, PRESENTE, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES TODOS LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO, APROBACIÓN DEL CONTRATO DE DONACIÓN CON EL SISTEMA PARA EL DESARROLLO 

INTEGRAL DE LA FAMILIA DEL ESTADO DE HIDALGO DE UN ÁRBOL NAVIDEÑO Y DEMÁS ACCESORIOS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LES MANDE 

VÍA DIGITAL TAMBIÉN EL CONTRATO NO SÉ SI ALGUIEN TIENE ALGÚN COMENTARIO O ALGUNA DUDA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: VEO QUE EL CONTRATO 

VIENE CON UNA FECHA DIFERENTE SEPTIEMBRE Y HOY NOS LO ENTREGAN, QUISIERA QUE NOS 

EXPLICARAN ESA DIFERENCIA DE FECHAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN UN INICIO NO LO HABÍAMOS ACEPTADO, POSTERIORMENTE, CUANDO 

DIJIMOS QUE SÍ, ME DIJERON QUE NECESITABAN QUE LES FIRMARA EL CONTRATO CON ESA FECHA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿TÚ SE LOS 

SOLICITASTE JESÚS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  NOS BUSCARON COMO MUNICIPIOS, NOS DIJERON QUE EXISTÍA LA 

POSIBILIDAD DE QUE PODRÍAMOS TENER ESTE ÁRBOL DE LO QUE FUE EL GOBIERNO ANTERIOR 

ENTONCES COMENTAMOS QUE SÍ, PRIMERO NOS LO HABÍAN DONADO SOLO DE PALABRA, SIN 

EMBARGO, POSTERIORMENTE COMENTARON QUE TENÍAN QUE HACER EL PROTOCOLO DE DONACIÓN 

POR ESCRITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ES EN DONACIÓN O ES 

UN COMODATO?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DONACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿YA NO SE VA A 

REGRESAR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA VA A SER PARTE DEL 

INVENTARIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES, POR ESO DENTRO DEL CONTRATO DICE CONTRATO DE 

DONACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: PERO TAMBIÉN DICE 

QUE SI ALGUNAS DE LAS DOS PARTES NO ESTÁN DE ACUERDO PUEDE REVERTIRSE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO SI CUMPLIMOS CON TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿QUÉ MEDIDA ES LA QUE 

TENÍAMOS ANTES DE ESE ÁRBOL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE 6 METROS POR 3 METROS DE DIÁMETRO APROXIMADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE DE 8 POR 

4 METROS. 



 

4 de 44 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MÁS MENOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ESTE ES DE 20? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DE 22 POR 8 METROS, ES EL ÁRBOL QUE ESTABA EN TULANCINGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿ESE HOYO 

ES PARA COLOCARLO AHÍ? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES LA EXCAVACIÓN PARA 

SUJETAR LA BASE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES UN DADO QUE TIENE UNA MEDIDA DE 3 METROS DE PROFUNDIDAD 

PARA AGUANTAR LA BASE DE 22 METROS POR EL DIÁMETRO MÁS GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: TIENEN QUE METER 

UNA ZAPATA AHÍ.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿ES EL QUE ESTABA EN 

TULANCINGO O ES COMO EL QUE ESTABA EN TULANCINGO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES EL QUE ESTABA EN TULANCINGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y PORQUE NOS LO PASAN?, 

DÍGALES QUE QUEREMOS UN NUEVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AHORITA LES COMENTO LO TENEMOS QUE HACER NUEVO, EL TEMA ES 

LA BASE COMPLETA, LA ESTRUCTURA, ESO ES LO QUE SE TIENE QUE LLENAR.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO EL DE TULANCINGO LO 

VAN A PASAR PARA ACÁ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA ESTRUCTURA COMPLETA, PORQUE GOBIERNO DEL ESTADO 

RECUERDA QUE YA NO HIZO NINGÚN ÁRBOL REGIONAL, NADA MÁS VA A SER EL DE GOBIERNO DE LA 

PLAZA JUÁREZ Y TODOS LOS DEMÁS ARBOLES LOS VA A DISTRIBUIR EN TODO EL ESTADO Y 

PREGUNTARON QUÉ MUNICIPIOS LO PUEDEN ADOPTAR Y COMENTAMOS QUE NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑO ESCOBEDO PREGUNTA: ¿Y EL QUE ES DE 

AQUÍ? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE ESTA ALLÁ BAJO EN EL CORRALÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO QUÉ MEDIDAS TIENE?   



 

5 de 44 

 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ESE PARA QUE 

COMUNIDAD SE VA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO PARA NINGUNA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO PORQUE, YA MURIÓ? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, LA ESTRUCTURA ESTA ALLÁ BAJO EN EL CORRALÓN, MIDE 

APROXIMADAMENTE 6 O 7 METROS CON UN DIÁMETRO DE 3 O 4 METROS APROXIMADAMENTE, ESTE 

TIENE UNA ALTURA DE 22 METROS POR UNA DIMENSIÓN DE 7.5 O 8 METROS DE DIÁMETRO, OCUPA 

TODA LA PLAZA, 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO QUE UNA COMUNIDAD 

ADOPTE EL DEL MUNICIPIO PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN LOS SIGUIENTES PUNTOS SE LOS EXPLICO Y VA A VER QUE NADIE LO 

VA A QUERER ADOPTAR POR EL DEL COSTO DE LA DECORACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO AQUÍ ESTÁ TODO EL 

MATERIAL NO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YA EL MATERIAL CON UN MES EN EL SOL YA NO SIRVE, SE QUEMA, 

SI LO TENEMOS, PERO VAMOS A RESCATAR SOLO ALGUNOS ADORNOS PARA FAROS DE LOS ÁRBOLES. 

PENSAMOS QUE, SI HAN PUESTO UN ÁRBOL DE ESAS DIMENSIONES EN TULANCINGO, APAN, HUEJUTLA, 

ACTOPAN, IXMIQUILPAN, ZEMPOALA SIENDO PUEBLO MÁGICO LO PUEDE ADOPTAR, TENEMOS LA 

CAPACIDAD DE HACERLO 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CAMBIA LA DIMENSIÓN 

DEL ÁRBOL QUE TENÍAMOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE: CLARO, LO DOBLE O 

TRIPLE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: Y APARTE 

GRATIS, NO NOS CUESTA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO EL COSTO PARA 

ADORNARLO? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: MENCIONA 

QUE VIENEN CON LOS ACCESORIOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LOS ACCESORIOS ESTÁN TOTALMENTE QUEMADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: HAY QUE VESTIRLO DE NUEVO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA:  SABEMOS QUE SE TIENE 

QUE INVERTIR, ESA INVERSIÓN YA VA A SER MENOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA PURA BASE CON LA PURA ESTRUCTURA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PRESIDENTE A POCO VA 

A ESTAR TODO Y DESPUÉS PARA DESMONTARLO Y DONDE SE VA A GUARDAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN EL AUDITORIO, YA VAMOS A TENER UN SALÓN, TENEMOS BODEGAS 

ALLÁ BAJO EN UN SALÓN NUEVO, EN EL PUNTO N. 13 ES DONDE LE VOY A EXPLICAR EL TEMA DEL 

ÁRBOL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿YA SE RECOGIÓ EL 

ÁRBOL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: UNA PARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE DICE QUE SE 

TIENE QUE RECOGER EL 11 DE SEPTIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, NOS HAN DADO SOLO UNA PARTE, INCLUSO NO HEMOS PAGADO NI 

LOS COSTOS PORQUE ELLOS NOS TRAJERON UNA PARTE AYER, INCLUSIVE ESTUVE PLATICANDO CON 

LA LICENCIADA LA ENCARGADA DEL DIF Y ME COMENTA QUE NO SOLO ES IR POR EL SINO PONERLO, 

ESTRUCTURARLO. VESTIRLO, NO NADA MÁS TE LO DONAN Y LO GUARDAS, ASÍ COMO APOYARLA CON 

ESTE CONTRATO, REFERÍ QUE NO TENÍAMOS NINGÚN PROBLEMA EN ACEPTARLO CON ESAS 

CONDICIONES Y CUBRIR LOS GASTOS QUE NOS IMPLICAN, NOS ESTÁN COBRANDO LOS TRASLADOS DE 

DOS CAMIONES TORTON, DOS CAMIONETAS DE TRES Y MEDIA TONELADAS DE LA PARTE QUE YA NOS 

TRAJERON, PARA TRAER LA OTRA PARTE ES LA MISMA CANTIDAD DE TRANSPORTE Y FALTA UNA PARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿Y PARA BAJARLO Y 

COLOCARLO SE VA A NECESITAR UNA GRÚA?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: UNA GRÚA Y UNA PERSONA ESPECIALIZADA, NO TENEMOS LA 

CAPACIDAD DE UNA PERSONA ESPECIALIZADA EN LA ESTRUCTURACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EN EL SOPORTE, EN LA 

ZAPATA TE REFIERES.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y PARA QUITARLO 

PRESIDENTE, OTRA VEZ LA GRUA?, HABRÍA QUE ANALIZARLO PRESIDENTE  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MIRE YO LO ANALICÉ MUCHÍSIMO, SIN EMBARGO, ZEMPOALA ES 

GRANDE, EL ATRACTIVO RECUERDE QUE LA VEZ PASADA COLOCAMOS LA ESFERA Y ERA MÁS GRANDE 
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QUE EL ÁRBOL, ENTONCES HOY LES PONGO UN ÁRBOL QUE NOS HAGA SENTIR ORGULLOSOS DE DECIR 

ES ZEMPOALA, PROBABLEMENTE INVERTIMOS EN MUCHAS OCASIONES EN MUCHOS GASTOS, PERO 

ESTO EN TODA LA REGIÓN ASÍ COMO CABECERA DISTRITAL PONE POR ENCIMA DE APAN, TEPEAPULCO 

Y PROBABLEMENTE HASTA DE TULANCINGO Y LO QUE LES VOY A COMENTAR MÁS ADELANTE EN EL 

TEMA DEL COSTO, LA VESTIDA DE ESE ÁRBOL ES MUCHÍSIMO, ES MUCHA LUZ, SON MUCHOS ADORNOS, 

MUCHOS ARREGLOS, TRAJE A MIS DIRECTORES UNA SEMANA COTIZANDO, HACIENDO, BAJANDO 

COSTOS, PERO REALMENTE A VECES LO VEMOS COMO OTRA ACCIÓN DE DECIR QUE ES PUEBLO 

MÁGICO Y ME VOY A ESCUCHAR UN POCO SOBERBIO, PERO ES NUESTRO ÚLTIMO AÑO Y PARA LOS 

NIVELES CULTURALES, SOCIALES,  NOS MERECEMOS ESE ÁRBOL PROBABLEMENTE COMO EL ÁRBOL 

DE PACHUCA, BUENO PACHUCA TIENE CREO QUE 50, DESPUÉS DE PACHUCA ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO, EL DE IXMIQUILPAN 

TAMBIÉN ES GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO LO VAN A PONER PORQUE SON REGIONALES Y NADIE LOS QUISO, 

INCLUSO EN DÍAS PASADOS ESTUVO AQUÍ LA SECRETARIA DE TURISMO Y DICE PRESIDENTE PARA EL 

TEMA QUE VIENE VAS A CONSTRUIR UN SALÓN QUE NI PACHUCA LO TIENE. EL GOTAS DE PLATA RECIBE 

MUCHA GENTE, DE AHÍ NOS VAMOS A LOS MACROS,A LOS PERLA Y NADA MÁS. DE LOS 9 PUEBLOS 

MÁGICOS QUE TIENE HIDALGO NADIE TIENE ESE SALÓN, EN AQUÍ DONDE VAN A VENIR TODAS LAS 

CAMPAÑAS Y EVENTOS, YO ME COMPROMETO A HACERLE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN, ESTE TAMBIÉN ES 

UN TEMA EN CUESTIÓN DE IMPACTO, DE QUE DEJAMOS, QUE CONSTRUIMOS Y QUE PODEMOS LOGRAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO CREO 

QUE VALE LA PENA PRESIDENTE PORQUE NO NOS VA A COSTAR EL ÁRBOL, YA LOS ADORNOS Y LO QUE 

SE NECESITE ES OTRA CUESTIÓN PERO YA NOS AHORRAMOS ESE ÁRBOL QUE SERÁ IMPRESIONANTE 

Y QUE COMO SIEMPRE LO DIGO NUESTRO ZEMPOALA MERECE LO MEJOR, YO CREO QUE VA A QUEDAR 

MUY BONITO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA:  YO CREO QUE FUE UNA BUENA 

OPCIÓN ADQUIRIRLO PORQUE NO LO TOMAMOS COMO CABECERA SINO COMO MUNICIPIO, TAL VEZ EL 

GASTO PUEDE SER ALGO EXORBITANTE, PERO ZEMPOALA COMO PUEBLO MÁGICO SE MERECE ESTOS 

GRANDES EVENTOS Y ESTA FESTIVIDAD QUE DURA TODO EL MES, VALE LA PENA INVERTIRLE PARA 

QUE LA GENTE LO DISFRUTE Y ADORNARLO COMO SE MERECEN ESTAS FIESTAS DECEMBRINAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: YO CONSIDERO 

QUE VALE MUCHO LA PENA PORQUE VAMOS A DEJAR UNA BUENA HERENCIA, LA ADMINISTRACIÓN QUE 

LLEGUE YA NO VA A TENER ESE GASTO, AHORA NO SE SI PODAMOS TOMAR EN CUENTA LOS ARREGLOS 

QUE TENÍAMOS DE NUESTRO ÁRBOL PARA SUMARNOS O HABRÁ QUE COMPRAR NUEVOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AMBAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: ME PARECE 

PERFECTO, LO QUE SI ES QUE QUEDE BIEN POR LAS DIMENSIONES SERÁ MUCHÍSIMO EL ADORNO, PERO 

VALDRÁ LA PENA, SOMOS PUEBLO MÁGICO, VA A JALAR MUCHA GENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: JESÚS HAN HECHO 

ALGUNA PERSPECTIVA O PROSPECTIVA DE CÓMO SE VA A VER EN DIMENSIONES, SERÍA BUENO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:ESTÁ MÁS ALTO QUE LA PRESIDENCIA, INCLUSO LE PIDIÓ AL INGENIERO 

EFRAÍN HACERLE UN RENDELL PERO COMO TRAE OTRO TEMA YA NO LE DIO TIEMPO, HEMOS ESTADO 

OBSERVANDO LAS FOTOGRAFÍAS DE LAS PLAZAS DONDE SE ENCENDÍAN LOS ÁRBOLES REGIONALES Y 

ABARCA UN GRAN ESPACIO. PLATICÓ CON SUS DIRECTORES Y PREGUNTÓ CUANTA GENTE ASISTIÓ AL 

ENCENDIDO Y A LA VISITA A NUESTRO PUEBLO, FUE MUCHÍSIMA, NOS COMPARARON CON REAL DEL 

MONTE Y LE GANAMOS EN EL AFORO. HOY EL PONER ESTE ÁRBOL IMPLICA UNA COMPARACIÓN DE SER 

UN PUEBLO MÁGICO POR DEBAJO DE LA ZONA METROPOLITANA Y PODER GENERAL ESTE TIPO DE 

ATRACTIVOS SE VA POR ENCIMA DE MUCHOS. LA DIRECTORA DEL DIF ME COMENTÓ QUE SOY DE LOS 

PRESIDENTES QUE SE ARRIESGÓ A PODER CONTRIBUIR A UN DESARROLLO MÁS GRANDE QUE TODOS 

LOS DEMÁS, PORQUE SE LOS OFRECIMOS A TODOS Y YO FUI DE LOS POCOS QUE LEVANTO LA MANO, 

NO QUIEREN INVERTIR EN ADORNO, EN PONER EL DADO Y GOBIERNO DEL ESTADO SOLO ENCENDERÁ 

EL ÁRBOL EN LA PLAZA JUÁREZ, TE FELICITO Y AGRADEZCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO CREO 

QUE LA ECONOMÍA SE VUELVE A REACTIVAR EN EL MOMENTO EN QUE SE PONE OTRA VEZ LAS 

DIMENSIONES COMO SE HAN PUESTO PARA LA NAVIDAD, ALGUNAS COMUNIDADES PUEDEN VENIR Y 

ESE TIPO DE ATRACTIVOS NO LO VEN TAN SEGUIDO, SE REACTIVA LA ECONOMÍA PARA CADA UNO DE 

LOS COMERCIOS Y SE VUELVE A DECIR QUE PUEBLO MÁGICO ZEMPOALA ESTÁ TRABAJANDO, 

CONSIDERO POR LO QUE NOS COMENTA EL PRESIDENTE QUE SERÁ UN COSTO ALGO PERO SI NOS 

ESTÁN DONANDO EL ÁRBOL SE BAJAN LOS COSTOS. 

 USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUÁNTO PESA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 5 TONELADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HAY QUE SEPARAR EL 

COSTO BENEFICIO DE ACEPTAMOS ESTO QUE VIENE POR SEPARADO, UNO ES ACEPTARLO O NO, EL 

GASTO SE TIENE QUE HACER, ES UNA INVERSIÓN QUE YA NO HARÁ EL PRÓXIMO AÑO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

CUARTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO, APROBACIÓN DEL DESFILE EL DÍA 21 DE NOVIEMBRE, EN CONMEMORACIÓN DE 113 

ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN MEXICANA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: USTEDES YA SABEN SERÍA EL TERCER AÑO Y TRAEMOS UN PROGRAMA 
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CON UNA TEMÁTICA DEL DESFILE NUEVAMENTE EN PODER RECORDAR LA ÉPOCA DE LA REVOLUCIÓN 

SIN EMBARGO UNA ÉPOCA MUY IMPORTANTE PARA LOS EJIDOS, AHÍ SE GANÓ LA TIERRA, EL COSTO 

TOTAL DE TODO EL DESFILE SON $140,010.00, IMPLICA LA MÚSICA, EL RECONOCIMIENTO A LAS 43 

ORGANIZACIONES ENTRE ELLAS ESCUELAS, ASOCIACIONES, CHARROS Y TODOS QUIENES PARTICIPAN, 

EL AUDIO, LA PLANTA DE LUZ, LOCUTORES, LUNCH PARA LAS ESCUELAS QUE ASISTEN, LOS CUETES, 

EL PAGO DE AUTOBUSES EN LOS QUE VIENEN ALGUNAS ESCUELAS, Y TODO EL APOYO A LAS ESCUELAS 

QUE VIENEN SON $140,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA:¿NETOS O MÁS IVA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES MÁS IVA, $140,000.00 MÁS IVA, EN DONDE SE PROYECTA UNA ÉPOCA 

MUY IMPORTANTE PARA NUESTRO PAÍS, EL CUAL SE VA A LLEVAR A CABO EL 21 DE NOVIEMBRE, EL 20 

DESCANSAMOS, ENTONCES NO SÉ SI ALGUIEN TENGA ALGÚN TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS ESTO QUE ESTÁS 

DICIENDO. PUESTO QUE ES EL PARTEAGUAS DE NUESTRO PAÍS, ES EL CAMBIO DE UNA SITUACIÓN 

ECONÓMICA, DE UN RÉGIMEN ECONÓMICO POLÍTICO A UN CAMBIO DEMOCRÁTICO, A UN CAMBIO EN 

QUE PERSONAJES TAN IMPORTANTES FUERON LOS QUE HICIERON QUE ESTE CAMBIO SEA REAL Y ME 

REFIERO EN ESPECÍFICO A LA PERSONA DE MÁS PESO QUE TUVO LA REVOLUCIÓN AL GENERAL 

FRANCISCO VILLA Y  QUIERO APROVECHAR PARA PROPONERLO COMO PARTE DEL NOMBRE DEL 

PRÓXIMO AUDITORIO QUE VAMOS A TENER, ESE SEÑOR SI USTEDES CONOCEN LA HISTORIA DE 

NUESTRO PAÍS, FUE EL QUE MÁS SOBRESALIÓ, EL QUE MÁS SE SACRIFICÓ Y EL QUE REALMENTE HIZO 

POSIBLE EL VERDADERO CAMBIO DE LA REVOLUCIÓN, EL GENERAL FRANCISCO VILLA YO LO 

PROPONGO COMO NOMBRE DEL PRÓXIMO AUDITORIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: OK 

INGENIERO SE QUEDA AQUÍ PENDIENTE PARA CUANDO NOS TOQUE ESE TEMA, AHORITA ALGÚN OTRO 

COMENTARIO RESPECTO AL PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿QUÉ TIPO DE MÚSICA Y 

CUANTAS HORAS SE VA A TRAER PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA BANDA SON 4 HORAS $14,000.00, $3,500.00 LA HORA, TRAEMOS ALGO 

DIFERENTE YA QUE TRAEMOS UN GRUPO DE GAITAS, A LO MEJOR NO VA DE ACUERDO A LA FECHA, SIN 

EMBARGO ES UN ESPECTÁCULO MUSICAL MUY IMPORTANTE; TUVE LA OPORTUNIDAD DE 

ESCUCHARLOS  Y ME QUEDE IMPRESIONADO, TRABAJAN UN SITUACIÓN DE ARMONÍA Y DE ALEGRÍA, SÉ 

QUE NO ES DE LA REVOLUCIÓN, VIENE LA BANDA, VIENEN LOS CONTINGENTES, PERO ALGO DIFERENTE 

EN EL TEMA DE ESA MÚSICA. NOS ESTÁN COBRANDO POR TODO EL DESFILE Y TODAVÍA DOS HORAS 

MÁS $29,000.00, SON 8 INTEGRANTES, YA DE AHÍ VIENEN LOS AUTOBUSES, LOS LUNCH, TODOS LOS 

REMOLQUES, GASOLINA PARA LOS REMOLQUES, EL TEMA DEL AUDIO, LOS MICRÓFONOS, CON UN 

COSTO TOTAL DE $140,010.00 MÁS IVA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO LA GAITA QUE MENSAJE 

EN EL DÍA DE CONMEMORAR LA REVOLUCIÓN MEXICANA, SI EFECTIVAMENTE ES UNA MÚSICA MUY 

BONITA, POCOS LA CONOCEMOS, PERO PARA MÍ ESE DÍA QUE SE CONMEMORA, NO LA VEO ADECUADA, 

APARTE NUESTRA BANDA NADA MÁS LA CONTRATAMOS 4 HORAS POR $14,000.00 Y LA GAITA $29,000.00. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES MÁS BARATA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESO DE LA GAITA YO SI PONGO 

AL ANÁLISIS UN POQUITO MÁS POR LO QUE VAMOS A CELEBRAR Y EL OTRO PUNTO DIJO SE VA A DAR 

UN LUNCH SOLAMENTE PARA LOS PEQUEÑOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: A LAS ESCUELAS QUE VIENEN DE LEJOS, NO SE IMAGINA PARA DARLES 

A TODAS, VIENEN CERCA DE 3,000 INTEGRANTES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO DE LEJOS COMO QUIEN 

Y COMO LO VA A MANEJAR AHÍ?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: COMO LO HEMOS REALIZADO, VIENEN LOS ADULTOS MAYORES DE 

FRACCIONAMIENTOS, SAN GABRIEL AZTECA, FRANCISCO VILLA, TEPEYAHUALCO, SANTO TOMAS, 

ZEMPOALA, VIENEN NIÑOS DE SAN GABRIEL AZTECA, LA ESCUELA PRIMARIA DE ACELOTLA, A ELLOS 

SON LOS QUE LES ENTREGAMOS EL LUNCH, SON CERCA DE 300 PERSONAS, SON $24,000.00, APARTE 

SE LES DA A TODOS LOS QUE VIENEN CON ELLOS MAMAS, SU PAPÁS, VIENE UN CONTINGENTE GRANDE, 

SON LOS LUNCH QUE LES OTORGAMOS Y  LOS CUETES Y EL TEMA DE LOS REMOLQUES SON $8,000.00., 

LOS 3 AUTOBUSES QUE VIENEN SON $20,000.00 DE LOS 3 AUTOBUSES, UN MANTEL DE $160.00 CON UNA 

MESA Y LOS RECONOCIMIENTOS DE LAS 43 ESCUELAS, USTEDES LO VIERON SON RECONOCIMIENTOS 

GRANDES QUE SE LE ENTREGA A CADA ESCUELA, PARA ELLOS ES UN GUSTO TENERLO EN SU 

DIRECCIÓN, SON $15,000.00 DE LOS 43 RECONOCIMIENTOS, ES SOLO EL GASTO OPERATIVO LO QUE 

ESTAMOS CUBRIENDO, EL LOCUTOR, EL AUDIO, EL MICRÓFONO, LA PLANTA DE LUZ, NADA MÁS, LO 

DEMÁS TODO POR PARTE DE LAS ESCUELAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MI PROPUESTA ES EL LUGAR 

DE LA GAITA PRESIDENTES ES QUE SI HAY CARROS ALEGÓRICOS AYUDARLES PARA SUS GASTOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  ESO SÍ, APARTE.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO YA ESTÁ INCLUIDO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PORQUE ESO YA NOS LO PIDEN LAS ESCUELAS COMO EXTRA, COMO 

APOYO A EDUCACIÓN, LO QUE CUBRIMOS COMO PRESIDENCIA MUNICIPAL NADA MÁS ES ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: BUENO, VIÉNDOLO MÁS 

CULTURAL UNA GAITA NO ES ACORDE, CONCUERDO CON USTEDES, PERO FRENA LO QUE ES EL 

MOMENTO, LA EUFORIA HABITANTE DE ZEMPOALA, ENTONCES SI VA A SEGUIR LA BANDA VAMOS A 

TENER UN ESPECTÁCULO ALLÁ FUERA QUE NO NOS IMAGINAMOS, ENTONCES SI LE METEMOS GAITA 

VA A SER MÁS FAMILIAR, SE VA A AQUEDAR GENTE A ADMIRAR LO DIFERENTE Y LA BANDA VA A ESTAR 

DURANTE EL DESFILE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: LA BANDA ESTÁ MUY BIEN PERO 

NADA MÁS 4 HORAS, YO ME REFIERO A QUE LA GAITA EL DÍA QUE SE ESTÁ CONMEMORANDO ALGO 

MEXICANO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: COMO QUE SERÍA 

BUENO CAMBIARLA PARA OTRA FECHA NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NOSOTROS ESTUVIMOS CHECANDO LAS FECHAS PARA TRAER ALGO 

INNOVADOR QUE A LO MEJOR NO VA ACORDE A LA ÉPOCA DE LA REVOLUCIÓN, SIN EMBARGO, ES ALGO 

DIFERENTE A LA MAGNITUD DE GENTE QUE VIENEN, ES MUY BONITO, HAY MUCHA GENTE DE LAS 

COMUNIDADES QUE NUNCA HA ESCUCHADO ESA MÚSICA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ES 20 DE 

NOVIEMBRE Y YO CREO QUE TODO DEBE DE SER MÁS ALUSIVO AL 20 DE NOVIEMBRE Y LO DE LA GAITA 

PODRÍA HACER ALGO MUCHO MEJOR PARA INCENTIVAR A TODAS LAS ESCUELAS PORQUE SÍ QUE SE 

PULEN, DECIRLES HOY TU CARRO ALEGÓRICO QUE SEA CON EL TEMA QUE SE ESTÁ PROPONIENDO VA 

A TENER UN INCENTIVO, UNA PREMIACIÓN Y SÉ QUE TODOS SE VAN A ESMERAR POR TENER ESA 

PREMIACIÓN, ENTONCES SI PODRÍAMOS OCUPAR ESE DINERO PARA LOS INCENTIVOS DE LOS CARROS 

ALEGÓRICOS, ELLOS SABRÁN QUE USO LE VAN A DAR EN SU ESCUELA PERO ESO LOS VA A SER MÁS 

DINÁMICOS A TODOS, YO PROPONGO ESO Y LA GAITA NO SE ME HACE PARA ESO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PARA LA INAUGURACIÓN DEL 

AUDITORIO, FESTIVAL DE NAVIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿CUÁNTOS EJIDOS VAN 

A PARTICIPAR?, PORQUE ES CUESTIÓN DE DARLE IDENTIDAD A LA TIERRA, DE 23 EJIDOS QUE TENEMOS 

CUANTOS VAN A PARTICIPAR.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: TE DIGO EN UN MOMENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y EN MI OPINIÓN QUE 

FUERA PURA BANDA, EN MI PUNTO DE VISTA, PORQUE EL QUE ES EJIDATARIO, EL QUE CONOCE LA 

TIERRA, EL QUE ES EL ORIGEN DE TIERRA ES ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AQUÍ LA INTENCIÓN DE TRAER LA GAITA  FUE A PETICIÓN DE LA 

DIRECTORA DE CULTURA PORQUE MANIFIESTA SIEMPRE EN CADA DESFILE TRAEMOS ALGO 

INNOVADOR PARA QUE LA GENTE CONOZCA, VIENE MUCHA GENTE Y PROBABLEMENTE NOSOTROS 

HEMOS TENIDO LA POSIBILIDAD DE ESCUCHARLA YO LA VERDAD EN MI EXPERIENCIA A MI EDAD QUE 

TENGO NUNCA HABÍA ESCUCHADO UNA, SOLO EN LA TELEVISIÓN Y EL DÍA QUE LA ESCUCHE AQUÍ EN 

EL FESTIVAL DEL VINO PUEDO DECIR ME ENAMORE DE SU MÚSICA,  LA INTENCIÓN ES ESA, OFRECERLE 

ALGO NUEVO AL PUEBLO A PESAR DE QUE ES LA REVOLUCIÓN Y TRAEMOS UNA BANDA Y SOMOS 

MEXICANOS, TRAERLES ALGO PARA QUE PUEDAN ENTENDER OTRA CULTURA Y EN EL TEMA DE LOS 

EJIDOS YA ESTOY PREGUNTANDO NADA MÁS QUE ME CONTESTEN MIS DIRECTORES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIRÍA QUE LE DEMOS 

EL ESPACIO A LOS EJIDOS PORQUE LOS EJIDOS VAN A QUERER SUS BANDAS, SAN PEDRO VA A QUERER 

SU BANDA, ZEMPOALA Y OTROS EJIDOS, SI VAN A PARTICIPAR EN EL DESFILE HAY QUE DARLES SU 

ESPACIO, Y HAY MUCHAS BANDAS EN ESOS EJIDOS, ENTONCES PRIMERO ELLOS Y SI NO HAY PUES SI 

SE METE EL OTRO ESPECTÁCULO, SERÍA LA SEGUNDA OPCIÓN PERO PRIMERO LOS EJIDOS. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO COMENTO 

COMPAÑEROS, CREO QUE ES CORRECTO QUE  EL DESFILE SEA CON LA BANDA PRECISAMENTE 

PORQUE ESO ES LO TRADICIONAL, SIN EMBARGO, LA GENTE SE INTERESA MUCHO EN NUEVOS 

EVENTOS Y LES QUIERO COMENTAR HACE DOS MESES CUANDO ESTUVIMOS EN EL FESTIVAL DEL 

FOLCLOR VINIERON VARIOS PAÍSES, LA VERDAD ES QUE LA GENTE ESTABA EMOCIONADÍSIMA, 

IMPRESIONADA QUIENES ESTUVIMOS AHÍ VIMOS CÓMO LA GENTE PARTICIPA LE ENCANTA, ES ALGO 

DIFERENTE, OFRECERLES ALGO DE NIVEL, ALGO NUEVO, ALGO NOVEDOSO, LA GENTE LO AGRADECE 

DE VERDAD Y BUENO LA GAITA NO VA A IR EN EL DESFILE PORQUE NO TIENE NADA QUE VER, PERO UN 

ESPECTÁCULO DE ESE TIPO AQUÍ LA GENTE LO AGRADECE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN RELACIÓN NADA MÁS AL 

COMENTARIO MAESTRA ESTELA, COMPLETAMENTE DE ACUERDO, PERO TODO MUNDO VENÍAMOS YA A 

LA EXPECTATIVA DE QUE ÍBAMOS A VER GRUPOS INTERNACIONALES Y CUANDO TÚ DICES VA A SER EL 

DESFILE DE LA REVOLUCIÓN PUES QUIERES ALUSIVO MEXICANO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO LES VOY A SER UNA 

PREGUNTA ¿CUÁNTOS DE NOSOTROS NOS QUEDAMOS DESPUÉS DEL DESFILE?, PARA QUE ESTEMOS 

EMPAPADOS DE CÓMO SE PONE EL AMBIENTE EN EL CENTRO, EN EL CENTRO SE HA QUEDADO LA 

BANDA Y NADIE LE HACE CASO,  SE VAN QUE AL PUESTO DE MICHELADAS, QUE AL MODELORAMA, 

TODOS SE VAN PORQUE NO HAY NADA NUEVO, ESCUCHAR UNA BANDA YA LA ESCUCHARON TODO EL 

DESFILE, SEAMOS HONESTOS, QUIEN LO HA VISTO, QUIEN NO, A MÍ SE ME HACE INTERESANTE DECIRLE 

A LA GENTE QUÉDATE PORQUE VA A ESTAR ALGO DIFERENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO AHÍ PRESIDENTE YA NADA 

MÁS CIERRO, POR EJEMPLO A HABIDO A LO MEJOR UNA LOGÍSTICA EQUIVOCADA EL DÍA DE CELEBRAR 

EL DESFILE EL 31 DE OCTUBRE LA VERDAD, EN MI OPINIÓN NO TIENE QUE VER NADA EL EVENTO DE 

LOS TUNNING, ESTABA EL GRUPO AQUÍ Y LAS BOCINAS NO DEJABAN NI SIQUIERA PLATICAR ES UN 

SONIDO ENSORDECEDOR, EL CIERRE DE ESA CALLE TAN PEQUEÑA, LOS DECIBELES QUE MANEJABAN, 

DIGO YO NO SÉ SI LOS VECINOS AMABLEMENTE NOS QUIERAN O DIGAN CÓMO O QUE NO VEN, DE 

VERDAD NI SIQUIERA SE PODÍA ESCUCHAR LA MÚSICA Y PLATICAR MENOS, ENTONCES QUIEN VE ESA 

LOGÍSTICA, YO INSISTO LA GAITA ES UNA DE LAS MÁS BONITAS MÚSICAS PERO SI HAY QUE CUIDAR, AHÍ 

POR EJEMPLO BUSCARÍA UN EVENTO DE LOS QUE SABEN MANEJAR LA RIATA O UNOS CHARROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EN EL DESFILE DEL 31 LLEGARON TODOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: TODAVÍA MÁS PREOCUPANTE 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ELLOS SE INTEGRARON AL DESFILE DE PRONTO YA TENÍAMOS UNA FILA 

DE TODOS ELLOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO NO DISFRAZARON SUS 

CARROS DE CALAVERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PUES ELLOS LLEGARON. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PODEMOS DECIRTE QUE 

NO, PERO ES UN DESFILE DE DISFRAZ Y ALUSIVO A LA ÉPOCA, PERO DE VERDAD TODOS ESCUCHAMOS 

EN RELACIÓN A LO QUE DIJO OSCAR YO SOY MUY PENDIENTE DE LOS EVENTOS DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: CLARO, PERO YO LES 

PREGUNTO DESPUÉS DEL EVENTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO PUES DESPUÉS EL EVENTO, 

ESTUVIERON LOS TUNNING QUE ERAN, SONIDO FUERTÍSIMO Y CERVEZA Y DONDE QUEDO LA 

CELEBRACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE VA A 

DEPENDER MUCHO DE CON LOS ACUERDOS QUE TENGA CON LOS EJIDOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: 2 EJIDOS, INVITARON A TODOS, PERO CONFIRMARON CONTINGENTES 

ZEMPOALA Y SAN JUAN, INVITARON AQUÍ LA CABECERA, SAN JUAN, ZACUALA, SAN ANTONIO, EL 

CERRITO Y CONFIRMAN ZEMPOALA Y SAN JUAN  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: A RAÍZ DE ESO QUE ES LO 

QUE VAN A PROPONER ELLOS PORQUE Y SU FESTEJO, FINALMENTE COORDINARSE CON ELLOS Y 

SACAR CONJUNTAMENTE UN EVENTO, UN COMPLEMENTO DESPUÉS DE COMO DICE OSCAR ESTARÍA 

BIEN COMO UNA FIESTA TIPO MEXICANA DE CAMPO DE CAMPESINO, PERO TODO DEPENDE DE LAS 

REUNIONES Y PLATICAS QUE SE TENGA CON LOS EJIDOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: YO CREO QUE LA 

PROPUESTA ESTÁ, EFECTIVAMENTE ES UNA FECHA EMBLEMÁTICA PARA EL PAÍS, JUSTO YO CREO QUE 

LAS FASES PASAN EN DOS MOMENTOS UN TEMA ES EL RESPETO  QUE SE LE HA DADO SIEMPRE, NO 

AHORITA SINO HISTÓRICAMENTE AL DESFILE Y OTRA COSA ES CUANDO JUSTAMENTE LO COMENTABA 

EL REGIDOR OSCAR QUIENES SE QUEDAN, TIENE QUE VER UN POST DESFILE, LOS EVENTOS O LAS 

ACCIONES QUE SE HACEN LO DISFRUTAN LOS JÓVENES, LAS ESCUELAS QUE SE QUEDAN, ES ALGO 

DIFERENTE, Y QUE NO BASTARÍA ECHARLO EN SACO ROTO, SIMPLEMENTE ES DARLE LA OPORTUNIDAD 

A QUE SE PUEDA ESTABLECER EN EL MUNICIPIO Y QUE PODAMOS FORTALECERLO EN CONJUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: YO CREO 

QUE, SI ES EL MOMENTO DE LA REVOLUCIÓN, PERO TAMBIÉN PODEMOS DAR LA APERTURA A OTRA 

CULTURA, AL PRINCIPIO SERIA TODO ALUSIVO A LA REVOLUCIÓN Y COMO COMPLEMENTO CONOCER 

QUE VENGA LA GAITA PORQUE PARA VOLVERLA A TRAER SERÍA COMPLICADO. CONSIDERO QUE ES UNA 

BUENA OPCIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NADA MÁS QUE NO HAY 

QUE REVOLVER LA CULTURA, COMO EL CHILE CON HUEVO, NO HAY QUE PERDER LA TRADICIÓN NADA 

MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA:   BUSCAR EL MOMENTO 

PARA INCURSIONARLO ESO ES TODO, YA FESTEJAMOS NUESTRA REVOLUCIÓN, YA TENEMOS EL 

DESFILE, YA TENEMOS TODO, PUNTO Y APARTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: INCLUSO LA INVITACIÓN ESTA POR PARTE DE PATY PARA EL DÍA 20 DE 

NOVIEMBRE EN SANTA MARÍA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMETA: YO DIGO QUE NADA MÁS 

DARLE EL ESPACIO ADECUADO JESÚS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: INCLUSO EN EL 

PROGRAMA MARCARLO POR SEPARADO, PORQUE SE VA A REVOLVER Y SE VA A SER CHILE CON HUEVO 

Y HAY QUE GUARDAR NUESTRAS CULTURAS, SOMOS RESPONSABLES DE GUARDAR ESAS CULTURAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUÁNTOS INTEGRANTES DE 

LA GAITA VIENEN? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON 7 O 8 PERSONAS.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PUES QUE SE PONGAN 4 

IMAGÍNESE AQUÍ Y 4 QUE CONTESTEN EN LA CASA GRANDE, VEA EL EVENTO DEL DIVO CON GAITA, 

SENCILLAMENTE SE PARALIZA EL AUDITORIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿ENTONCES YA 

NO VA A VER PREMIACIÓN AL MEJOR CARRO ALEGÓRICO, ESO LOS INCENTIVA SERÍA MEJOR Y SI TIENE 

UNA TEMÁTICA LE DA IDENTIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO NO TODOS VIENEN CON CARRO ALEGÓRICO, NADA MÁS SON LOS 

KÍNDER. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: TAMBIÉN LAS 

PRIMARIAS, VEA LA VEZ PASADA, QUE NO SE HAGA IMPOSIBLE, NO TE PREOCUPES, LOS MAESTROS 

SON MUY BUENOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, SI LO PODEMOS CONSIDERAR PROBABLEMENTE UN INCENTIVO DE 

$3,000.00, $2,000.00 Y $1,000.00 Y LO MANEJAMOS CON LAS ESCUELAS PARA QUE SE PUEDAN 

ESFORZAR, SI USTEDES NO LO PERMITEN LEJOS DE LA VOTACIÓN QUE SE PUEDA AGREGAR SI 

USTEDES NOS LO PERMITEN, SI SE CONSIDERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: PERO SI AVISARLES A TODAS 

LAS ESCUELAS. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR Y QUE SE LE DÉ UN ESPACIO ENTRE UN EVENTO Y OTRO,  LIC. 

REYNA LÓPEZ RUIZ, ME ABSTENGO, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR MARCANDO LA 

DIFERENCIA DE LO QUE ES EL 20 DE NOVIEMBRE A LO DEMÁS,, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 13 VOTOS A FAVOR, 0 

VOTOS EN CONTRA Y 1 VOTO EN ABSTENCION, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO PORMAYORIA. 
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QUINTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DE LA JORNADA DE SALUD, EN CABECERA MUNICIPAL EL DÍA 16 DE 

NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL DÍA DE MAÑANA A LAS 09:00 A.M. . SE LLEVARÁ A CABO UNA JORNADA 

MUY COMPLETA DE SALUD, ME IMAGINO QUE YA LA VIERON EN LAS REDES SOCIALES. EL DÍA DOMINGO 

QUE ESTUVO LA SECRETARIA SE ACERCÓ CON NOSOTROS NOS COMENTÓ QUE ES UNA JORNADA MUY 

COMPLETA QUE LA HAN LLEVADO A MUY POCOS MUNICIPIOS Y ESTA OCASIÓN QUISIERON APOYARNOS 

A NOSOTROS, NOS PIDIÓ VARIOS REQUERIMIENTOS, COMO LONA, CARPAS, SILLAS, MESAS, BOTELLAS 

DE AGUA, AUDIO, MICRÓFONO, DESAYUNOS Y COMIDA, LES DAREMOS DE COMER A TODO EL PERSONAL 

QUE VIENE DE LA SECRETARÍA DE SALUD, A LOS MÉDICOS, ENFERMERAS, INCLUYE LA HIDRATACIÓN A 

TODA LA GENTE QUE ESTÉ PRESENTE. LAS LONAS QUE NOS ESTÁN PIDIENDO DE 15 POR 30, LA CARPA 

DE 3 POR 12, LA CARPA DE 3 POR 6 , LAS SILLAS, LA MESA RECTANGULAR, BOTELLAS DE AGUA, AUDIOS, 

MICRÓFONOS, EL TOTAL DE TODO EL APOYO QUE VAMOS A OTORGAR A LA SECRETARIA DE SALUD SON 

$54,500.00 MÁS IVA, CREO QUE NO ES UNA CANTIDAD FUERTE. PARAS LA DIFUSIÓN, OBTUVIMOS EL 

TRÍPTICO, EL VOLANTE Y LO MANDAMOS A TODAS LAS ESCUELAS DE TODAS LAS COMUNIDADES, 

MANDAMOS MÁS DE 5,000 VOLANTES, ESCUELA POR ESCUELA INFORMANDO COMUNIDAD POR 

COMUNIDAD, PORQUE REALMENTE EL TEMA DE LA CAMPAÑA ES MUY IMPORTANTE, UNA MASTOGRAFÍA 

TIENE UN COSTO DE $1,000.00 O $1,500.00, EN ESTA JORNADA SERÁ GRATIS, VIENE TAMBIÉN UN 

MÓDULO DENTAL, ULTRASONIDOS, NUTRICIÓN, FARMACIA, ENTONCES NOS SUMAMOS A LAS ACCIONES 

DEL GOBERNADOR EN TODOS LOS ASPECTOS, DE APOYAR A LA SALUD DE LA GENTE DEL MUNICIPIO 

DE ZEMPOALA, POR LO QUE LES PIDO SU APOYO PARA QUE BAJEMOS LA INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

DEL ESTADO Y APOYAR A LA GENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿DE QUÉ FONDO SE VA 

A PAGAR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES, LO MISMO EL TEMA DEL 

DESFILE DEL FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CUIDAR LO MÁS POSIBLE 

QUE NO PASE LO DEL DOMINGO, NO ES NUESTRA RESPONSABILIDAD, PERO TENEMOS QUE HACERLO. 

LA CONVOCATORIA VA A SOBREPASAR, HABRÁ MUCHA GENTE. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 
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SEXTO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA ADQUISICIÓN DE SEGUROS DE VIDA PARA EL PERSONAL DE 

SEGURIDAD PÚBLICA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TE LA PASO REGIDORA POR FAVOR, PARA QUE SE LAS PUEDA MANDAR, 

SON LAS PERSONAS QUIENES ESTÁN INSCRITAS EN EL TEMA DE LA JUSTIFICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SON 

$180,445.90, SON 51 PÓLIZAS DE VIDA, SE LAS ENVIÓ EN UNOS SEGUNDOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿DISCULPE 

PORQUE NADA MÁS A 51? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LOS DEMÁS LA TIENEN VIGENTE Y AHORITA LES VA A MANDAR A LAS 

PERSONAS QUE SE VAN A ASEGURAR CON SUS DATOS, POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿ES SEGURO DE VIDA 

Y GASTOS MÉDICOS Y TODO?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SOLO DE VIDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿POR CUÁNTO?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DURANTE UN AÑO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO, CUANTO ES EL TOTAL 

DEL ASEGURADO. 

USO DE LA VOZ DE LA ING. ALMA ROSA ZACATENCO OLIVARES DIRECTORA DE RECURSOS HUMANOS 

COMENTA: ES UN PROMEDIO DE $140,000.00, NO ES UNA CANTIDAD FIJA PARA CADA POLICÍA YA QUE 

VA DEPENDIENDO DE LA EDAD Y DE LAS ENFERMEDADES CONGÉNITAS QUE ELLOS REPORTAN, 

CUANDO HACEN SU LLENADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿POR QUÉ 51 PÓLIZAS? 

USO DE LA VOZ DE LA ING. ALMA ROSA ZACATENCO OLIVARES DIRECTORA DE RECURSOS HUMANOS 

RESPONDE: PORQUE AHORITA SOLAMENTE SE REQUIERE ACTUALIZAR 51, LAS DEMÁS ESTÁN 

VIGENTES.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: MUY POCO PRESIDENTE, POR 

LO MENOS MÍNIMO DE MEDIO MILLÓN PARA ARRIBA, COSTARÍAN COMO $10,000.00 LAS PÓLIZAS, PERO 

PUES VALEN LA PENA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿DE QUÉ FONDO? 
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USO DE LA VOZ DE LA ING. ALMA ROSA ZACATENCO OLIVARES DIRECTORA DE RECURSOS HUMANOS 

RESPONDE: DE FORTAMUN  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

SÉPTIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO, APROBACIÓN PARA FIRMA DE CONVENIO DE COLABORACIÓN CON EL INSTITUTO 

HIDALGUENSE MARISTAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TAMBIÉN SE 

LOS HICE LLEGAR VÍA DIGITAL, ¿ALGUIEN TIENE ALGÚN COMENTARIO?  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ESTE INSTITUTO ES 

PARTICULAR? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ENTONCES YO AHÍ SI NO 

ESTARÍA DE ACUERDO, PORQUE PAGAR BECAS A UN INSTITUTO PARTICULAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: NO, LA ESCUELA DA 

BECAS DE UN 30%  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YO NADA MÁS VIENE LA GENTE Y SE FIRMA EL CONVENIO Y YA LES 

DA EL APOYO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ÉL VA A ORIENTAR A 

LOS NIÑOS QUE ESTÉN EN MALA SITUACIÓN PSICOLÓGICA, QUE TENGAN PROBLEMAS PARA QUE 

CONTINÚEN CON UNA ORIENTACIÓN PSICOLÓGICA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿EN DÓNDE ESTÁ 

UBICADO EL INSTITUTO? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES RESPONDE: EN PACHUCA Y EL 30% 

VA A DAR LA ESCUELA A LOS CHICOS DE LOS TRABAJADORES DEL MUNICIPIO, PERO PODRÍA SER A LOS 

QUE ESTÉN INTERESADOS.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NO NOS ESTÁ COSTANDO NADA, SOLO ES FIRMAR EL CONVENIO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: SUPONGO YO QUE SI 

TENEMOS UNA ÁREA JESÚS EN DONDE HAYA ORIENTACIÓN VOCACIONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: CON DOLORES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO NO ES ORIENTACIÓN 

VOCACIONAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ESO SI ES MUY 

IMPORTANTE SOBRE TODO EN LOS JÓVENES, EN LOS NIÑOS QUE VAN SALIENDO Y QUE SON VÍCTIMAS 

DE LOS MALOSOS Y QUE AHÍ CAMBIAN TODA SU VIDA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: ESTA NO ES 

UNA ESCUELA UNIVERSITARIA, ES UNA PRIMARIA O SECUNDARIA QUE NADA MÁS EL MUNICIPIO EMITE 

UN OFICIO EN DONDE SE LE HACE ACREEDOR A UN DESCUENTO POR LA INSCRIPCIÓN Y LA 

MENSUALIDAD SIEMPRE Y CUANDO SEA DESDE EL INICIO DE CURSO, ENTONCES AQUÍ LO ÚNICO QUE 

ME QUEDA LA DUDA ES QUE TIENE QUE IR ACOMPAÑADO ESTA FIRMA DE ESTE CONTRATO CON EL 

ACTA DE CABILDO CELEBRADA DONDE LO ESTEMOS AUTORIZANDO, EN QUÉ FECHA VAN A INICIAR LOS 

NIÑOS SI EL CICLO ESCOLAR EMPIEZA EN JUNIO, TENDRÁ QUE INICIAR HASTA EL PRÓXIMO AÑO, 

ENTONCES EL BENEFICIO SERÁ MUY POCO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO PARA LA PRIMARIA Y LA 

SECUNDARIA YA NADA MÁS VAN A ENTRAR PARA EL SIGUIENTE AÑO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: Y NO ES UNA 

BECA AL 100% INCLUSIVE ES COMPARABLE A LA QUE DA LA SEP DEL 30% CON EL 8 DE CALIFICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: AUNADO A 

ESO ES UN INSTITUTO QUE TIENE CALIDAD ACADÉMICA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YA NO TIENE LA CALIDAD 

ACADÉMICA, BAJÓ MUCHÍSIMO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD 

OCTAVO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN DEL EVENTO TURÍSTICO CON LA ASOCIACIÓN DE SECRETARIA DE TURISMO, 

EL 23 DE NOVIEMBRE, CON MOTIVO DE LA 5TA EDICIÓN DEL TIANGUIS DE PUEBLOS MÁGICOS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: COMO USTEDES YA SABEN O COMO HAN ESCUCHADO EN LAS REDES 

SOCIALES Y EN TODOS LADOS, SE LLEVARÁ NUEVAMENTE LA 5TA EDICIÓN DE PUEBLOS MÁGICOS EN 

HIDALGO 21,22,23,24 Y 25, LA INAUGURACIÓN SE VA A REALIZAR EL DÍA 21 DE NOVIEMBRE EN EL 

AUDITORIO GOTA DE PLATA, YA PEDÍ SUS PASES PARA QUE PUEDAN ASISTIR COMO INTEGRANTES DE 

LA ASAMBLEA A LA INAUGURACIÓN A LA QUE ASISTE EL SECRETARIO DE TURISMO FEDERAL, LOS 32 

SECRETARIOS DE TURISMO DE TODO EL PAÍS Y EL SEÑOR GOBERNADOR EL LIC. JULIO MENCHACA, 

HASTA AHÍ ESTAMOS BIEN, SIN EMBARGO, PROBABLEMENTE HAYAN VISTO EN LAS REDES SOCIALES 

QUE EL DÍA DE ANTIER ESTUVO LA SECRETARIA DE TURISMO  NUESTRA AMIGA  LIZ QUINTANAR Y NOS 

HA PEDIDO QUE ZEMPOALA SEA SEDE PERO NADA MÁS PARA QUE VINIERAN A UN TEMA DE 

CONVERSACIÓN, PERO CAMBIARON SU LOGÍSTICA Y LA SECRETARÍA ME COMENTA TENEMOS 9 

PUEBLOS MÁGICOS Y CREO QUE EL PUEBLO CON MAYOR GASTRONOMÍA ES EL TUYO PRESIDENTE, 

POR ESO Y POR LA CERCANÍA A LA CAPITAL NOS ELIGIERON PARA SER SEDE EN LA HACIENDA DE SAN 

JUAN PUEBLILLA EL DÍA 23 A LAS 09:00 A.M., RECIBIREMOS AL SECRETARIO DE TURISMO, AL 

GOBERNADOR Y A LOS 32 SECRETARIOS DE TURISMO DEL PAÍS Y NOS PIDIÓ ALGUNAS COSAS, UN 

BANQUETE DE PLATILLOS TÍPICOS,  AMENIZAR CON MÚSICA REGIONAL MARIACHI, CON BANDA, Y UN 

OBSEQUIO PARA CADA UNO DE ELLOS, LE COMENTÉ SOBRE OBSEQUIO QUE NO TENEMOS COMO TAL 

UNA ARTESANÍA, SIN EMBARGO, SI PODÍAMOS OTORGARLE UNA CANASTA DEL PAN QUE NOS 

CARACTERIZA COMO PUEBLO CON SABOR, NOS PIDIERON 60 Y APARTE UN OIN DE DISTINTIVO PERO 

NO DE LA RUEDITA SINO COMO LOS QUE USAN LA BANDERITA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: COMO EL 

CONGRESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EXACTAMENTE REGIDORA, LA BANDERITA, ZEMPOALA, PUEBLO MÁGICO, 

EN TOTAL DE TODO LO QUE HEMOS COTIZADO Y PARA DAR DE COMER PARA 300 PERSONAS EN UN 

TEMA DE TIPO BANQUETE ES UNA FUENTE DE FRUTAS EN DONDE VA A INCLUIR SANDIA, PIÑA, UVAS, 

KIWIS, FRESAS, ZARZAMORAS, PLÁTANO, BEBIDAS, CAFÉ DE PILONCILLO, ATOLE DE GRANO, BURRAS, 

BARBACOA, XIMBOTE DE PUERCO, XIMBOTE DE POLLO, XIMBOTE DE ESCAMOLES,  XIMBOTE DE 

PUERCO CON POLLO, MIXIOTES, POLLO EN MIXIOTES, SOPES DE CHAMPIÑONES, CUITLACOCHE, FLOR 

DE CALABAZA,  ESCAMOLES, QUESADILLAS, TLACOYOS, SALSA DE CHINICUILES, CHINICUILES 

TOSTADOS, ESCAMOLES A LA MANTEQUILLA, ESCAMOLES CON NOPALES, REALMENTE ES UN MAJAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CHINICUILES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI CHINICUILES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: NOPALES ACHILE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESE TODAVÍA ESTOY VIENDO QUIEN ME LO HACE, EL TOTAL DE TODO EL 

APOYO ES DE $181,750.00 PARA 300 PERSONAS DIRECTAMENTE, ME DICEN 100 O 150 DESPUÉS QUE 200 

Y DESPUÉS QUE MÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PARA CUANTAS PERSONAS 

PRESIDENTE? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARA 300 PERSONAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿Y CUÁNTO ES EL IMPORTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SON EL TOTAL CON EL TEMA DE LA MÚSICA, LOS OBSEQUIOS, LAS 

CANASTAS, LOS DISTINTIVOS SON $181,750.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿MÁS IVA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: MÁS IVA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PERDÓN, LES 

PIDO UN FAVOR MUY GRANDE, NOS HA COSTADO MUCHO TRABAJO HACER LAS ACTAS PRECISAMENTE 

POR ESTO, PORQUE TODOS HABLAMOS AL MISMO TIEMPO Y YA NO SABEMOS QUE PONERLE PORQUE 

NI SIQUIERA EN EL AUDIO DE LOS COMPAÑEROS DE COMUNICACIÓN  SE ESCUCHAN MUCHAS FRASES, 

NO NADA MÁS UNA PALABRA SINO FRASES COMPLETAS, ASÍ QUE POR FAVOR, TOMEN EN 

CONSIDERACIÓN ESTE COMENTARIO, LEVANTEN LA MANO, RESPETAMOS NUESTRO TURNO TAMBIÉN 

PARA QUE PODAMOS HACER LAS ACTAS CORRECTAMENTE, PORQUE DESPUÉS USTEDES NOS VAN A 

DECIR QUE NO DIJE ESO PERO PUES NO SE ESCUCHA NADA PORQUE TODOS HABLAMOS AL MISMO 

TIEMPO. TUVIMOS UN ACTA DE 100 HOJAS, SABEMOS QUE ERA MUY LARGA PORQUE ERAN 25 PUNTOS 

PERO FUE DEMASIADO, ADEMÁS REPETIMOS LO MISMO Y TENEMOS QUE QUITÁRSELO PORQUE HASTA 

SE VE MAL LA PERSONA QUE LO COMENTA SI LO DEJAMOS ASÍ, HE SIDO MUY RESPETUOSA DE ESE 

TEMA Y EFECTIVAMENTE COMO LO DIJO MI COMPAÑERO OSCAR LO DEJAMOS COMO USTED LO 

QUIEREN PERO VAMOS A HACERLO DE MANERA UN POCO MÁS EJECUTIVA PARA QUE SALGA MEJOR 

ESTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: Y PROCUREN NO SALIR DEL 

CONTEXTO DE LA CONVERSACIÓN PORQUE USTEDES HAN PEDIDO ESTRICTAMENTE QUE VAYA EL ACTA 

TAL CUAL Y SI VA ASÍ CUANDO SE EXPONE A LA LETRA NO SE ENTIENDE NADA DE LO QUE ESTAMOS 

PLATICANDO, POR FAVOR SI VAN A HACER UN COMENTARIO LIMÍTENSE A DECIR DIEZ PALABRAS, 

PERDÓN POR LA LIMITACIÓN PERO QUE SEAN DENTRO DEL CONTEXTO DEL TEMA. POR FAVOR 

COMPAÑEROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ COMENTA: PRESIDENTE 

PUES ES UNA SOLICITUD QUE ESTÁ HACIENDO EL GOBIERNO DEL ESTADO PARA ESTE EVENTO Y YO 

CREO QUE NO PODEMOS DECIRLES QUE NO, DARLES LOS PLATILLOS TÍPICOS QUE ESTÁN PIDIENDO, 

SE TIENE QUE BUSCAR LA MANERA DE HACERLO Y PUES NI MODO ESA ES LA AUSTERIDAD QUE SE 

MANEJA ACTUALMENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: QUÉ BUENO QUE COMENTASTE 

ESTO, PERO EL DEBATIR IGUAL HAY QUE PONER ATENCIÓN QUIEN TRANSCRIBE, LO IMPORTANTE Y LO 

DEMÁS SE PUEDE SEGUIR DEBATIENDO, NO DEBE SER MUY ESTRICTO, MUCHO OJO CON ESO, 

PRESIDENTE QUE VA A OBTENER ZEMPOALA CON ESTE EVENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: UNA PROYECCIÓN LOCAL, NACIONAL Y LE ASEGURO QUE 

INTERNACIONAL, ES UNA DIFUSIÓN Y APROVECHO PARA SALIRME DEL TEMA A PESAR DE LO QUE DIJO 
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EL SECRETARIO, LE DIJE SECRETARIA TIENE 5 MINUTOS QUE ME REGALÉ PARA MOSTRARLE LO QUE 

ESTAMOS HACIENDO  Y ME DIJO SÍ, YO ME COMPROMETO NO A DARTE DINERO PERO SI A HACERTE 

DIFUSIÓN PARA QUE ESTE ESPACIO SE PROYECTE  Y A ESO VENIMOS A DIFUNDIR LOS PUEBLOS 

MÁGICOS, QUE FALTA INFRAESTRUCTURA SI, QUE FALTAN SERVICIOS SÍ, PERO YA TIENES LA MARCA, 

HOY FALTA QUE MUCHA GENTE MÁS SE CREA LA MARCA QUE TENEMOS Y LLEGUE LA INICIATIVA 

PRIVADA, LA PROYECCIÓN DE LAS HACIENDAS CON EL SER JESÚS ANTÓN ME DICE YO YA TENGO 

ALBERGANDO 21 HABITACIONES, SI SE QUIEREN QUEDAR AQUÍ, AQUÍ LOS TENGO, EL DAR A CONOCER 

LAS HACIENDAS ES UNA PROYECCIÓN MUY FUERTE Y QUE HAYAN ELEGIDO TU MUNICIPIO PARA QUE 

SEA LA SEDE Y LA CONVENCIÓN ES MUY IMPORTANTE, LO ESTABA PELEANDO HUASCA,  ZIMAPÁN, Y LO 

GANO ZEMPOALA, ENTONCES ES UNA PROYECCIÓN DEL REFLEJO DE LA GASTRONOMÍA PORQUE 

VIENEN  LA GENTE QUE PROMOCIONAN EN LAS REDES SOCIALES, CADA UNO DE LOS SECRETARIOS 

TRAEN SUS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, ESTÁN INVITANDO GENTE DE GOBIERNO DEL ESTADO, GENTE 

DE GOBIERNO FEDERAL, CREO QUE ES UN TEMA DE PROYECTAR ZEMPOALA A GRANDES RASGOS, ME 

PODRÍAN COMENTAR DALES FRIJOLES, DALES ALVERJONES QUEBRADOS O NOPALES, LO PUEDO 

HACER, ES UNA GASTRONOMÍA DE NOSOTROS Y ES TÍPICA PERO DEBIDO A LA IMPORTANCIA DE LA 

GENTE QUE VIENE DEBE SER LO MEJOR, INCLUSIVE ME COMENTARON CUANTOS INVITADOS TENDRÉ, 

LE DIJE QUE SÓLO INVITARÍA A LA ASAMBLEA, SIN PROBLEMA NOS VAN A DAR ACCESO,  

PROBABLEMENTE PRIMERO PASA EL GOBERNADOR, LOS SECRETARIOS Y DESPUÉS DE ELLOS LA 

GENTE, POSTERIORMENTE PASAMOS AL SALÓN GRANDE QUE ES DONDE VA A SER LA CONVENCIÓN, 

VA A INTERVENIR EL SEÑOR JESÚS ANTÓN, INTERVIENES TU COMO PRESIDENTE MUNICIPAL, AQUÍ SI 

ME VAN A DAR LA PALABRA, DAS EL MENSAJE RECONOCIMIENTO DE LO QUE PROYECTA ZEMPOALA, 

ABRE EL SEÑOR GOBERNADOR, ABRE EL SECRETARIO TORRUCO, SE TERMINA LA MESA Y SE QUEDA 

LA CONVENCIÓN CON LOS 32 SECRETARIOS DE  TODO EL PAÍS HABLANDO EL TEMA DEL TURISMO, ESE 

ES EL PLAN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: BIEN, LA RESPUESTA YO LA 

ESPERABA PRESIDENTE PORQUE EFECTIVAMENTE LA INTENCIÓN DE ESTOS EVENTOS ES DIFUNDIR, 

PROMOVER A LOS PUEBLOS MÁGICOS, PERO HA HABIDO YA EVENTOS Y NO VEO QUE LOS DEMÁS 

DUEÑOS DE LAS HACIENDAS SE QUIERAN LANZAR A ESTO, PUEBLILLA YA LE ENCONTRÓ EL NEGOCIO E 

INCLUSIVE NI SIQUIERA HACEN AHÍ LAS COSAS SINO LOS INVITAN, PERO LOS DEMÁS HACENDADOS QUE 

LES PASA, COMO NOSOTROS COMO MEJORA REGULATORIA PODRÍAMOS INVITARLOS Y DECIR 

DEFINITIVAMENTE LES FALTA CAPITAL, NO LO SÉ, LES FALTA VISIÓN, NO LO SÉ, LO QUE SI ES CIERTO 

ES QUE NO LE QUIEREN APOSTAR TODAVÍA A ZEMPOALA Y AHÍ ES DONDE VOY PRESIDENTE OJALA 

DONDE SEA SU PARTICIPACIÓN HAGA ÉNFASIS QUE SI LOGRAMOS DE VERDAD REHABILITAR ESA OBRA 

MAGNIFICA QUE ES LA DEL PADRE TEMBLEQUE Y QUE TEPEYAHUALCO LE APOSTEMOS ES COMO VA A 

DESPEGAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCLUSO REGIDORA TAMBIÉN ESTAMOS INVITADOS EN LA 

INAUGURACIÓN DEL TIANGUIS DE PUEBLOS MÁGICOS NOS TOCA UN STAND DENTRO DE LA FERIA Y NOS 

ESTÁN PIDIENDO LA PROMOCIÓN,  LLEVAMOS 200 TAZAS, 200 LLAVEROS, 200 GORRAS, 200 BOTONES, 

PINES DE LOS GRANDECITOS, 200 LAPICEROS, ADORNOS EL STAND, LA MÚSICA DE BANDA DE VIENTO, 

EL TEMA DE LOS VIÁTICOS DEL PERSONAL, LOS FOLLETOS, TODA LA PROMOCIÓN QUE TRAEMOS, EL 

LLEVAR BEBIDAS, PULQUE ARTESANAL, LA MÚSICA SON $105,500.00 PARA PROMOCIONAR ZEMPOALA 

EN LA FERIA  LO QUE DURE EL TIANGUIS, VA A ESTAR LA DIRECCIÓN DE TURISMO HEMOS ESTADO 

CAPACITANDO PERSONAS COMO GUÍAS TURÍSTICOS CERTIFICADOS A NIVEL NACIONAL, SON MUY 

POCOS PERO AHÍ ESTÁN LOS DE NOSOTROS, USTEDES HAN VISTO EL TEMA DEL ACUEDUCTO, HOY EN 



 

22 de 44 

 

REDES SOCIALES HABLAN MUCHO DEL ACUEDUCTO, DE HIDALGO MÁGICO Y OTRAS ACCIONES, 

TAMBIÉN HABLAN DE LA GASTRONOMÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL RECORRIDO NOCTURNO 

DEL EX CONVENTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ESE DE VERDAD SI YA TUVIERON LA OPORTUNIDAD DE VERLO, CREO QUE 

NADIE DE AQUÍ VERDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: ESTA 

PRECIOSO, ES UN RECORRIDO Y MUY BONITO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ME HICIERON FAVOR DE PASAR 

EL VIDEO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: VIVIMOS AQUÍ 

Y NO VALORAMOS LO QUE TENEMOS DE VERDAD, CUESTA $100.00 Y DURA DOS HORAS Y MEDIA CASI 

TRES HORAS, PENSÉ QUE SERÍA MÁS CORTO PERO NO, CASI TRES HORAS Y BUENÍSIMO, MUY BIEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE PARA QUE 

ZEMPOALA SIGA DETONANDO SE TIENE QUE INVERTIR, SOLITO NO VA A DETONAR Y ,LOS 

COMERCIANTES Y LOS HACENDADOS NO LO VAN A HACER, LO TIENE QUE HACER EL AYUNTAMIENTO, 

EL MUNICIPIO, SE TIENE QUE INVERTIR, LA DIFERENCIA PORQUE HOY LOS HACENDADOS SI TE 

INVIERTEN O NO, PORQUE NO LE APUESTAN O PORQUE TIENEN SU HACIENDA FAMILIAR NO LO 

PERMITEN, EL SEÑOR JESÚS ANTÓN ES EMPRESARIO Y LE ESTÁ APOSTANDO A OTRA COSA, YO HABLE 

CON EL LA SEMANA PASADA Y ME HABÍA DICHO QUE ERA UNA COMIDA PARA 30 O 40 GENTES SE CAMBIA 

LA PERSPECTIVA, QUE BUENO, QUE A ZEMPOALA LE DAN ESA OPORTUNIDAD Y HAY QUE  

APROVECHARLA, SE TIENE QUE INVERTIR, NO LE LLAMAS UN GASTO ES UNA INVERSIÓN PARA 

PROMOCIONAR MUY BARATO A NIVEL NACIONAL E INTERNACIONAL PORQUE ES UN EVENTO QUE SI A 

NOSOTROS NOS COSTARA HACER TODO ESO NOS SALE MUCHO MÁS CARO, YO ESTOY A FAVOR 

PORQUE SI TIENE QUE ESTAR INVIRTIENDO EL MUNICIPIO EN ESE TIPO DE EVENTOS Y APROVECHAR 

ESE TIPO DE OPORTUNIDADES QUE LA SECRETARIA NOS ESTÁ HACIENDO, EL FAVOR Y EL APOYO CON 

INSTRUCCIONES DEL GOBERNADOR PORQUE NO SE MANEJA SOLA, NOS ESTÁ MOSTRANDO SU APOYO 

Y HAY QUE APROVECHARLO, HAY QUE DETONARLO, HAY QUE INVERTIRLE Y SI LOS DEMÁS 

HACENDADOS  EL DÍA DE MAÑANA SE QUIEREN SUMAR ADELANTE Y HAY QUE APROVECHAR MUY BIEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SOLO COMO 

PROPUESTA DOS, EN LA MUESTRA GASTRONÓMICA DE ESTE LADO QUE TODOS CONOCEMOS DICE 

TODO LO QUE CORRE, VUELA, SE ARRASTRA VA A LA CAZUELA PORQUE NO TENER ALGO ASÍ, VE QUE 

PEGO MUCHO ESTO, TENER UN ESLOGAN PORQUE TENEMOS LA DENOMINACIÓN DE PUEBLO CON 

SABOR, DECÍAN COMO TODO LO QUE VUELA, TENER NUESTRO PROPIO ESLOGAN DE PUEBLOS CON 

SABOR, LLEVARLO TAMBIÉN AL STAND Y TODAVÍA UN POQUITO MÁS AMBICIOSOS SI SE PUEDE 

GENERAR LOS QR PARA QUE LA GENTE DIGA A MIRA YA ME LLEVAS DIRECTAMENTE AL RESTAURANTE, 

A ESTO, YA TÚ ME ESTÁS DANDO UNA GUÍA DE QUE CUANDO YO VAYA A DONDE ATERRIZO, ENTONCES 

ESAS SON LAS DOS PROPUESTAS 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿DE QUÉ FONDO PRESIDENTE? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: FGP, FONDO GENERAL DE PARTICIPACIONES  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR HOY MÁS QUE NUNCA EL PREOCUPARNOS POR LA SEGURIDAD 

ES UNA OBLIGACIÓN, LO QUE ESCUCHAMOS DEL ACUEDUCTO NO ES NADA AGRADABLE, TODO ES 

CÁMARAS, VIGILANCIA, EXTREMAR PRECAUCIONES,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR Y NUEVAMENTE 

PRESIDENTE POR FAVOR EN SU PARTICIPACIÓN, HACER ÉNFASIS QUE NUESTRO GRAN PROMOVENTE 

ES EL ACUEDUCTO Y HAY QUE GOBIERNO FEDERAL, ESTATAL Y MUNICIPAL NOS VAMOS A SESENTA, 

VEINTE Y VEINTE, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR Y HAY QUE SEGUIR VENDIENDO LA IMAGEN 

DE ZEMPOALA, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR 
APOSTEMOS A LA INNOVACIÓN, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN 

CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

 

NOVENO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA FIRMA DE CONTRATOS Y CONVENIOS DE OBRAS DEL FONDO PARA LA 

INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL Y DE LAS DEMARCACIONES TERRITORIALES DEL DISTRITO 

FEDERAL (FISMDF) 2023. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AQUÍ TRAEMOS DESPUÉS DE PLATICAR CON TODOS USTEDES EN LAS 

MESAS DE TRABAJO, DE ACUERDO AL FONDO DE INFRAESTRUCTURA SOCIAL MUNICIPAL LO QUE ES EL 

FAIMS O FISMDFO EL NOMBRE QUE LE TRABAJAN, NOS ENTREGAN DE LA SECRETARIA DEL BIENESTAR 

LOS EXPEDIENTES VALIDADOS COMPLETAMENTE Y HOY PARA PEDIR EL TEMA DE LA EJECUCIÓN DE 

LAS OBRAS, LA FIRMA DE CONTRATOS Y CONVENIOS, LOS MENCIONO, LA CONSTRUCCIÓN DE LA 

PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA CALLE JUÁREZ DEL CERRITO POR LA INVERSIÓN DE $807,817.00, LA 

CONSTRUCCIÓN DE RED DE DRENAJE SANITARIO JUNTO AL TERRAPLÉN EN ZEMPOALA COL. LA SALIDA 

LA INVERSIÓN ES DE $350,000.00, LA CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN LA CALLE DE LA 

CRUZ SAN JUAN TEPEMAZALCO $250,000.00, CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y  BANQUETAS EN 

CALLE TLALOC EN ZACUALA $250,000.00, LA CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA 

CALLE 21 DE MARZO EN ZACUALA ACUEDUCTO  $250,000.00,  CONSTRUCCIÓN  DE  GUARNICIONES  Y  

BANQUETAS  EN  DIVERSAS CALLES DE LA COLONIA LINDAVISTA $450,000.00, CONSTRUCCIÓN DE 

PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA CALLE PRODUCTIVIDAD EN JAGUEY DE TÉLLEZ $950,000.00, 

CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN LA CALLE BENITO JUÁREZ EN TEPOZOYUCAN 

$600,000.00, CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA CALLE PRIMAVERAS SAN PEDO 

TLAQUILPAN $950,000.00, CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN LA CALLE GIRASOL EN NUEVA 

ESPERANZA  $800,000.00, CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y BANQUETAS EN LA CALLE PIRULES 

BUENAVISTA $200,000.00, CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN CALLE CEDRO LIMÓN EN 

GUADALUPE SANTA RITA $400,000.00, CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN CALLE CAMINO 

SAN RAFAEL – SAN GABRIEL AZTECA $950,000.00, CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTO HIDRÁULICO EN 
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CALLE FRESNO COLONIA CENTRO EN ZEMPOALA $550,000.00, CONSTRUCCIÓN DE GUARNICIONES Y 

BANQUETAS EN ACCESO A LA COMUNIDAD DE FRANCISCO VILLA $550,000.00, CONSTRUCCIÓN DE 

PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN CALLE AMPLIACIÓN PAMPLONA Y CALLE BILBAO SAN ANTONIO 

OXTOYUCAN $950,000.00, CONSTRUCCIÓN DE RED DE AGUA POTABLE EN DIVERSAS CALLES EN VILLA 

MARGARITA $450,000.00; CONSTRUCCIÓN DE RED DE DRENAJE EN CALLE LAGUNA TEJOCOTAL COLONIA 

LAS PALMITAS $450,000.00; CONSTRUCCIÓN DE PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA AVENIDA REVOLUCIÓN 

SANTA MARÍA TECAJETE $1,103,000.00, CONSTRUCCIÓN DE RED DE DRENAJE SANITARIO EN CALLE 

IGNACIO ALLENDE Y EN CALLE TEPOZÁN EN SAN AGUSTÍN ZAPOTLÁN $450,000.00; CONSTRUCCIÓN DE 

PAVIMENTO HIDRÁULICO CALLE CHICHENITZA SANTIAGO TEPEYAHUALCO $950,000.00; CONSTRUCCIÓN 

DE RED DE DRENAJE SANITARIO FOSA SÉPTICA VENUSTIANO CARRANZA $1,050,000.00, SON 22 OBRAS 

PARA EJECUTARLAS EN LOS DÍAS SIGUIENTES PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO Y EL IMPORTE Y LA 

ÚNICA QUE ESTAMOS VALIDANDO QUE ES EL IMPORTE CERCA DE $7,000,000.00 NO RECUERDO BIEN EL 

TEMA DEL POZO DE AGUA POTABLE DE SANTO TOMAS Y TLAJOMULCO, POR ESO NO ESTÁN ESAS DOS 

COMUNIDADES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA PREGUNTA: ¿CUÁNDO INICIAN 

PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA, INICIAMOS LA SIGUIENTE SEMANA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿EN LA LISTA QUE ESTÁ 

AHÍ VIENEN LAS METAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, SE LOS VA A SUBIR LA REGIDORA.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: PAMPLONA, 

BILBAO, ¿POR QUÉ BILBAO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: INCLUSO USTEDES VAN A VER QUE NO VAMOS A COMPLETAR LAS METAS 

COMPLETAS Y ES LO QUE TENEMOS QUE TRABAJAR DEL FONDO DEL FAIMS, PERO ES UN TEMA QUE LO 

TENEMOS QUE TERMINAR, OBRAS INCOMPLETAS NO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A 

FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 

ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DECIMO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, ANÁLISIS Y 

EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DEL ACCESO A LA EX HACIENDA DE SAN JUAN 

PUEBLILLA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: USTEDES QUE CAMINAN A PUEBLILLA, YA NO HAY CARRETERA, ES UN 

TEMA DE ASFALTO DE $44,457.00 Y $15,543.00 PARA BAJAR CASCAJO, TOTAL $60,000.00 MÁS IVA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿DE DÓNDE A 

DONDE SERIA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LA BAJADA, SI USTEDES VAN A PUEBLILLA YA NO HAY CARRETERA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: LA BAJADA DE LA 

CARRETERA HACIA LA TERRACERÍA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿PERO BUENO 

DE AHÍ HASTA DÓNDE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  NO, NO ES EL PUNTO, PORQUE PRÁCTICAMENTE SE VA A LLEVAR 

VARIOS VIAJES, ES UN TRAMO MUY GRANDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: DIGAMOS QUE VAS A 

REPARAR EL HOMBRO DE LA CARRETERA  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿ ESE CAMINO ES PARCELARIO, 

INTER VECINDAD, EL CAMINO REAL? ¿QUÉ ES PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PUES ES EL TERRAPLÉN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES EL CAMINO REAL, ES 

EL DE LA VÍA. 

 

 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESO VA A BENEFICIAR A 

PUEBLILLA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: Y A SAN ANTONIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA:¿EN QUE SE LE VA A 

INVERTIR? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NADA MÁS EN UN VIAJE DE ASFALTO COMPLETO Y UNOS VIAJES DE 

CASCAJO PARA PONERLES BIEN LA BAJADA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿Y $60,000.00? SE ME 

HACE MUCHO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES UN VIAJE COMPLETO PARA HACERLES EL CHAFLÁN 

COMPLETAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿DE A COMO ESTA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: DÉJAME PREGUNTARLE A GUSTAVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIRÍA QUE FÁCIL SE 

LLEVA AHÍ COMO 3 VIAJES DE ASFALTO PARA QUE QUEDE BIEN EL DECLIVE, PARA QUE QUEDE BIEN 

COMO 3 VIAJES DE ASFALTO, CON UN VIAJE NO ALCANZA, NADA MÁS CON QUE LE ECHES ASFALTO, NO 

LE ECHES CASCAJO NI OTRA COSA LO DEMÁS ESTÁ BIEN, LO DEMÁS ESTA REHABILITADO, NADA MÁS 

ASFALTO HASTA LLEGAR AL NIVEL DEL TERRAPLÉN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO COMO 

TODOS SE VAN A ATRAVESAR SEGURAMENTE POR SAN ANTONIO PUEDEN METER LA MÁQUINA, ECHAR 

ASFALTO NO PASA NADA, PORQUE SE ATRAVIESAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DECÍA QUE CASCAJO 

NO NECESITA OTRA COSA, LA BAJADA ES CON ASFALTO NADA MÁS Y EL VIAJE DE ASFALTO NO LO 

MARCABAS LA VEZ PASADA EN CUANTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LE ESTOY PREGUNTANDO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: CON 3 VIAJES ES MÁS QUE 

SUFICIENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA COMENTA: ERA MEJOR CONSIDERAR 

LA REPARACIÓN DEL HOMBRO Y A LO MEJOR UN METRO O UNO CINCUENTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: SI, PERO NO METERLE 

40 O 50 METROS NADA MÁS UNOS 20. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: DON ANTÓN QUE AYUDE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE ÉL HA 

TENIDO MUCHAS APORTACIONES GRATIS, HA PRESTADO LA HACIENDA PARA EVENTOS, CON TURISMO, 

CON EL MUNICIPIO SIN COBRAR POR ESO YO SI ESTOY DE ACUERDO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA JUANA AGUILAR VARGAS COMENTA: PERO NOS BENEFICIA A 

TODOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ¿PERO ESTO 

SE HARÍA YA EN BREVE, PARA QUE ANTES DEL EVENTO YA ESTE BONITO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LO MISMO POR METRO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO ES LO MISMO 

REBACHEO A ESO, AHÍ NADA MÁS TIENEN QUE TIRAR, EXTENDERLO Y COMPACTAR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI LO QUE MANIFESTABAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO ES CON REBACHEO, 

QUE ES CON MAQUINITA Y TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: AQUÍ ES MÁS 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES MENOS TRABAJO, 

PORQUE HAYA PUEDES LLEVARTE NO SE UN CUARTO DE METRO CUBICO Y TIENES QUE METER 

MÁQUINA, AQUÍ TIENES QUE EXTENDER, MÁS RÁPIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PORQUE ME ESTÁ CONSIDERANDO 7 METROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PARA MI ES MUY POCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIGO QUE MÁXIMO 2 

O 3 VIAJES NO MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES QUE NADA MÁS ES UN VIAJE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PUES YO DUDO QUE 

QUEDE, A LO MEJOR UN VIAJE PERO VAN A TAPAR LA CAÍDA Y BRUSCA PERO NO VAN A EXTENDERLA Y 

CARROS CHICOS VAN A PEGAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LE COMENTO A GUSTAVO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SOLO QUE, SI NO LO 

COBREN COMO REBACHEO PORQUE NO ES, NADA MÁS ES COMPRARLO Y EXTENDERLO, EL COSTO 

TIENE QUE BAJAR.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, A FAVOR Y QUE NO SE COBRE COMO REBACHEO, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. 

GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR Y LA MÁQUINA HASTA SAN ANTONIO, EL RESULTADO DE LA 

VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA 

APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DECIMO PRIMERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL CONVENIO CON INEGI PARA EL CENSO ECONÓMICO 2023. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EN LA CLÁUSULA SEIS, SI 

ALGUIEN LO TIENE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ RESPONDE: SI, LAS PARTES 

CONVIENEN QUE LA VIGENCIA DEL COMODATO SERÁ DE 9 MESES A PARTIR DEL PRIMERO DE 

NOVIEMBRE DEL 2023 AL 31 DE JULIO DEL 2024, TERMINO FORZOSO PARA EL COMODANTE Y 

VOLUNTARIO PARA EL INSTITUTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿AHÍ PORQUE VOLUNTARIO 

PARA EL INSTITUTO SINO SE QUIERE SALIR?, DE UNA VEZ FORZOSO PARA AMBAS PARTES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO EL INMUEBLE ES DE NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: SI, PERO PRECISAMENTE DICE 

TERMINO FORZOSO PARA EL COMODANTE Y VOLUNTARIO PARA EL INSTITUTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  LE MANDO A QUE REVISE LA CLÁUSULA. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, A FAVOR CON LA OBSERVACIÓN QUE 

LA CLÁUSULA SEXTA NO DIGA VOLUNTARIO PARA EL INSTITUTO, SINO TERMINO FORZOSO, ING. 

ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS 

ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 14 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA 

Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR UNANIMIDAD. 

DÉCIMO SEGUNDO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA FIRMA DE CONTRATO DE PRESTACIÓN DE SERVICIO PARA 

SOPORTE Y ACTUALIZACIÓN DEL PORTAL WWW.ZEMPOALA.GOB.MX. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: TAMBIÉN ENVIÉ EL CONVENIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿AHÍ TAMBIÉN EL 

COSTO?   

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ¿NO LO ESTIPULA AHÍ? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SI PERO, YA SE GENERÓ EL 

GASTO DESDE AGOSTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES QUE LA PERSONA QUE NOS LLEVA ESA PÁGINA RENUNCIA, YA NO 

http://www.zempoala.gob.mx/
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PUEDE POR TEMAS FISCALES, ESTABA CON NOSOTROS DESDE EL 2021 PERO AHORITA TODOS LOS 

PROVEEDORES TIENEN QUE TENER PADRÓN DE CONTRATISTAS, HACIENDA Y TODO BIEN, LE PEDIMOS 

SU INFORMACIÓN Y TIENE SU DICTAMEN NEGATIVO POR PARTE DE HACIENDA, POR ESO YA LES MANDÉ 

LA CARTA EN DONDE LA PERSONA RENUNCIA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO ENTONCES 

ELLA TENÍA EL DOMINIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EXACTAMENTE ELLA TENÍA EL DOMINIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y AHORITA SE VA 

A GENERAR UN COSTO POR ESE DOMINIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES, PERO CREO QUE VA DENTRO DEL MISMO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: POR ESO LE 

PREGUNTABA CUANTO ES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PORQUE EN EL CONVENIO DICE 

QUE SON TRES MIL Y TANTOS SE LE ESTA PAGANDO MENSUAL, PERO YA PAGARON AGOSTO, 

SEPTIEMBRE, OCTUBRE, NOVIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO TODAVÍA NO, PORQUE ESO LO PAGAMOS SEMESTRAL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO NADA MÁS VAN A SER 

5 MESE?  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO AHÍ 

PRESIDENTE ESTÁ EL DIRECTOR DE TECNOLOGÍA, PORQUE ÉL NO HA TENIDO A BIEN TENER SU PROPIO 

DOMINIO DEL MUNICIPIO Y NO PASARÍAN ESTE TIPO DE SITUACIONES Y QUE CREE NI LE COSTARÍA 

TANTO, SI ÉL LO GENERARA Y EL HICIERA ESA CHAMBA, QUE DEBERÍA DE HACERLO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LE PREGUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: TIENE UN MEGA 

SERVIDOR, TIENE LA TECNOLOGÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO PEDIRÍA QUE 

CAMBIARAN LA FECHA DE ESTE CONVENIO, PUES NO SE ESTÁ APROBANDO PARA ESA FECHA, SI 

PEDIRÍA EL CURRICULUM DE KARLA PATRICIA PÉREZ DELGADO PARA SABER QUIÉN ES YA QUE ES 

QUIEN VA LLEVAR EL PORTAL DEL MUNICIPIO, ¿CUÁL ES LA EXPERIENCIA QUE TIENE?, ¿QUIÉN VA A SER 

EL REPRESENTANTE DEL MUNICIPIO?, ¿ A QUIÉN SE VA A NOMBRAR? PORQUE AQUÍ DICE QUE SE VA A 

NOMBRAR A ALGUIEN Y AQUÍ DICE QUE SE ENCARGARÍA DEL ÁREA WEB DEL MUNICIPIO Y DEL SISTEMA 

DIF YO CREO QUE TENDRÍAMOS QUE SEPARAR SU PAGO DE CADA QUIEN, EL DIF CON SU RECURSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES UN TEMA QUE CONOZCO PERO NO AL CIEN COMO TODO EL PUNTO, 

NO LO PODEMOS MANIFESTAR Y HACEMOS UNA MESA DE TRABAJO PARA EXPLICAR EL TEMA Y QUE 
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VENGA EL DIRECTOR DE INFORMÁTICA Y DE TRANSPARENCIA, QUE DEN LA EXPLICACIÓN Y MÁS 

TRANQUILOS, PARA QUE HABLEN EN TÉRMINOS DE INFORMÁTICA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: SOBRE TODO 

OMAR PORQUE EL BIEN PODRÍA GENERAR INCLUSIVE LA DEL DIF SIN PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y LE SOBRA TIEMPO PARA 

HACERLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿ENTONCES SE VA PARA MESA 

DE TRABAJO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PARA QUE TENGAN CONOCIMIENTO, LES PUEDO EXPLICAR ALGO TENGO 

LO DE ARRIBA, SIN EMBARGO, HAY TEMAS DE INFORMÁTICA QUE SI ME FALTA UN POQUITO EN 

CUESTIÓN DE INFORMACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿ A QUÉ COMISIÓN SE 

VA? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ÓSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE: A TRANSPARENCIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿QUIÉN LA TIENE? 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: NOSOTROS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: USTED ME INDICA LA FECHA POR FAVOR Y YO YA LE COMENTO AL 

DIRECTOR Y DIRECTORA PARA QUE SUBAN AMBOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PREGUNTA: ENTONCES 

SE QUEDA PENDIENTE LA VOTACIÓN O LO VOTAMOS Y QUE SE VAYA A MESA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, QUE SE VAYA A MESA DE TRABAJO.  

DÉCIMO TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO PRESENTACIÓN, 

ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN PARA LA CELEBRACIÓN DE FIESTAS DECEMBRINAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: LES MANDO LA INVITACIÓN REGIDORA POR FAVOR ¿ PARA CUÁNDO ESTÁ 

DESTINADO EL TEMA DE INICIAR LA MAGIA DE LA NAVIDAD EN ZEMPOALA? LES MANDO EL PROGRAMA 

PARA QUE PUEDAN VERLO Y CON ESE ÁRBOL  EMPIEZO CON EL TEMA DE LOS COSTOS, HE ESTADO 

TRABAJANDO CON TODOS LAS DIRECTORAS Y DIRECTORES DEL MUNICIPIO POR CASI MÁS DE 20 DÍAS, 

HAN ESTADO COTIZANDO POR TODOS LADOS, EL IMPORTE SON APROXIMADAMENTE A LO QUE ME 

ESTÁN DANDO, NO SÉ SI HAYA ALGÚN GASTO EXTRAORDINARIO O LO QUE SEA SON $3,456,793.00 MÁS 

IVA, DE TODO, INCLUYE DESDE LAS INVITACIONES, LOS CARTELES A LA GENTE, LA RECEPCIÓN PARA 

LOS INVITADOS, LA BASE DEL ÁRBOL, ADORNO DEL ÁRBOL, FESTONE, LUCES, ADORNOS DE LA PLAZA 

PRINCIPAL, ADORNOS DE TODA LA AVENIDA JUÁREZ, CASCANUECES GIGANTES, EL NACIMIENTO, 

PENDONES DE ESTRELLAS FUGASES GRANDES, OSO GIGANTE, REGALO GIGANTE, BOTARGAS PARA 
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LOS DESFILES, PAGO DE LOS CHAVOS PARA CARGAR LAS BOTARGAS, AGUINALDOS, PIROTECNIA, LA 

CARTELERA DURA 30 DÍAS DEL MES DE DICIEMBRE, AUDIO DE LA ENCENDIDA, LA BANDA PRINCIPAL DEL 

DÍA PRIMERO, EL GRUPO QUE LE SIGUE DESPUÉS DEL TEMA, EL GRUPO MUSICAL PARA LA ENCENDIDA 

DEL ÁRBOL, EL ESCENARIO, AUDIO Y PLANTA DURANTE UN MES PARA HACER UNA CARTELERA 

CULTURAL DE LO QUE DURA LA NAVIDAD EN ZEMPOALA, LE BAJARON MUCHÍSIMO, CERCA DE 

$2,000,000.00 PORQUE LES DIJE HAGAN UNA MAGIA DE LA NAVIDAD EN ZEMPOALA, PROYECTEN 

ZEMPOALA COMO NINGÚN PUEBLO EN EL ESTADO DE HIDALGO Y ESTOS SE FUERON POR OTROS 

LADOS, ENTONCES ESTUVE TRABAJANDO Y HABLANDO COSTOS, CANTIDADES, VOY ESPECIFICANDO 

CADA TEMA, TAN SOLO LA PURA INSTALACIÓN DEL ÁRBOL Y LA BASE DEL ÁRBOL QUE ES LO QUE 

HABLÁBAMOS HACE RATO SON $175,000.00, EL DADO LA CONSTRUCCIÓN DEL DADO EL PUNTO SON 

$45,000.00 Y LA INSTALACIÓN LA HACE UNA PERSONA ESPECIALIZADA  NOSOTROS NO LO HACEMOS, 

TRAE GRÚAS, PERSONAS CALIFICADAS Y PARA AMARRAR Y ANCLAR EL ÁRBOL SON $130,000.00, TODO 

EL ADORNO, EL FESTÓN, LAS LUCES Y TODO EL PROYECTO DEL ÁRBOL SON $457,318.00, EL ADORNO 

DE LA PLAZA PRINCIPAL, LES VOY A IR PASANDO ALGUNOS PARA QUE LOS OBSERVEN POR FAVOR 

REGIDORA, LA PROYECCIÓN DE LA PLAZA DE GENERAR LAS FACHADAS Y ABARCA DESDE LAS 

FACHADAS PRINCIPALES DE LA PRESIDENCIA, LAS FACHADA PRINCIPAL DE LA CASA EJIDAL, CASA 

GRANDE, FACHADAS DE LA PANADERÍA LA GUADALUPANA, EL QUIOSCO QUE INCLUYE COPOS DE NIEVE 

MEDIANOS, COPOS DE NIEVE GRANDES, POSTES TODOS LOS POSTES DEL CENTRO, LOS 30 ÁRBOLES 

GRANDES, LOS 25 ÁRBOLES PEQUEÑOS, METEOROS PARA ARBOLES 70 PIEZAS, ESO ES LO QUE 

INCLUYE EL ADORNO DE LA PLAZA PRINCIPAL, EL ADORNO DE LA AVENIDA JUÁREZ SON $305,450.00 

DESDE LAS LETRAS HASTA LA PRIMAVERA, 2 CASCANUECES GIGANTES DE 2.5 METROS SON $34,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿CADA UNO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, POR LOS DOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿PERO TODO ESTO ES RENTA 

VERDAD, EXCEPTO LOS ADORNOS DEL ÁRBOL? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES, ES RENTA REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PURA RENTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ESTÁN MÁS CAROS, CASCANUECES GIGANTES SON $34,000.00, EL 

NACIMIENTO ES $88,000.00, LOS PENDONES DE ESTRELLAS FUGACES AHÍ ESTÁN LAS 

CARACTERÍSTICAS Y LO QUE MIDEN SON 20 PENDONES, OSO GIGANTE AHÍ ESTÁN LAS 

CARACTERÍSTICAS DE 6 METROS $210,000.00, REGALO GIGANTE TAMBIÉN LAS CARACTERÍSTICAS QUE 

TIENE DE 3 POR 3 METROS DE MÁS DE 10000 FOCOS SON $130,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿LOS 20 PENDONES EN DONDE 

VAN A IR PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN LA AVENIDA JUÁREZ.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿DE QUÉ LADO VAN A IR DE 

LOS ÁRBOLES, DE LOS POSTES? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, EN LOS POSTES, LAS BOTARGAS 60 BOTARGAS PARA LOS DESFILES 

$55,000.00 Y $10,000.00 COMO APOYO PARA QUIEN CARGUE LA BOTARGA, 8,000 AGUINALDOS 

$440,000.00, TODA LA PIROTECNIA PARA LA ENCENDIDA DEL ÁRBOL Y EL DESFILE $110,000.00, LA 

CARTELERA COMPLETA DE LOS GRUPOS QUE ESTÁN SON $285,000.000 DURANTE 20 DÍAS PARA QUE 

DIARIO EXISTA UN ESPECTÁCULO,  2,3,6,7,8,9,10,14,15,16,17,20,21,22,23,26,27,28,29 Y 30 DE DICIEMBRE 

DE 07:00 P.M. A LO QUE DURE CADA UNO DE LOS ESPECTÁCULOS, LA MAYORÍA DURA 2 HORAS LOS 

ESPECTÁCULOS, PARA LA PROYECCIÓN QUE ESTE SIEMPRE EL TEMA DE LA GENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: ¿QUÉ 

ESPECTÁCULOS SON? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: AQUÍ ESTÁN, SE LOS PUEDE PASAR A LA REGIDORA POR FAVOR, EL 

TEMA DEL AUDIO PARA LA ENCENDIDA DEL ÁRBOL, LA PROYECCIÓN, EL TEMPLETE, LA CONDUCCIÓN 

SON $100,000.00, LA BANDA PARA QUE ABRA EL EVENTO DESPUÉS QUE SE TERMINA LA ENCENDIDA DEL 

ÁRBOL SON $70,000.00, EL GRUPO QUE TOCA DESPUÉS DE LA BANDA $20,000.00, EL GRUPO QUE ABRE 

LA ENCENDIDA DEL ÁRBOL $50,000.00, UNA PASTORELA $18,000.00 Y EL ESCENARIO, AUDIO Y PLANTA 

TODO EL TIEMPO PARA LA CARTELERA $350,000.00. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿CUÁNTO TIEMPO VA A ESTAR 

LA CARPA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  UN MES COMPLETO, INCLUSO VIENE CON EL DOMO, SE PONE UN DOMO 

EN LA PARTE DE ENFRENTE DE LA CASA GRANDE PARA QUE LA CARTELERA SEA UN TEMA COMO TIPO 

FORO Y LA GENTE ESTE PROYECTANDO ALREDEDOR DE ESO, ESE ES UN TEMA EN CUESTIÓN 

CULTURAL, LO ESTUVIMOS CHECANDO CON LOS DIRECTORES Y ES LO QUE NOS ESTÁN PROYECTANDO,  

LO PONGO A SU CONSIDERACIÓN SI QUIEREN LE SUBO, LE QUITO, LE BAJO, LE PONGO, YO NO TENGO 

NINGÚN PROBLEMA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿QUÉ COMPAÑÍA LE RENTA 

PRESIDENTE? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: HERCA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL FAMOSO HERCA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: Y VAYA QUE ES FAMOSO EN TODO EL PAÍS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: YA COMPRA TODAS LAS FERIAS 

PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA, ¿ESTE ES DE 

ALTO COMO ERA LA ESFERA? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, ES 3 X 3, LA ESFERA ES OTRO TEMA, O LA PODEMOS CAMBIAR POR 

ESO. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PORQUE ES 

VIABLE QUE LE PONGAN ASIENTOS EN LA PARTE DE ADENTRO, HAY GENTE QUE SE QUEDA AHÍ UN RATO 

Y EN LA ESFERA DONDE TE SENTABAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO ESTOY DE ACUERDO 

Y LO COMENTÉ HACE RATO QUE HAY QUE PROMOCIONAR ZEMPOALA PARA MÍ EL ÁRBOL NOS VA A DAR 

MUCHA VISTA, VA A SER LO QUE VA A ATRAER A MUCHA GENTE SACARSE LAS FOTOS, PARA MI ESTARÍA 

DE MÁS EL REGALO, EL OSO GIGANTE Y A LO MEJOR REVISARLO MUY MINUCIOSAMENTE, BAJAR 

COSTOS, 10,000 FOCOS NO CREO QUE SE RENTEN ESOS YO CREO QUE SE COMPRAN, QUE TIPO DE 

FOCO ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO 10 MIL FOCOS, 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HACE RATO DIJERON 

FOCOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, PERO ESOS SON LOS QUE TRAE LA CAJA, EL OSO TRAE 10,000 

FOCOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y EN CUANTO AL AUDIO Y 

PLANTA $350,000.00 COMPRAS LA PLANTA Y AUDIO DOS VECES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: POR UN MES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: COMPRAS 2 PLANTAS Y 2 

AUDIOS TRANQUILAMENTE Y AUNQUE UNO SE QUEDE Y UNO SE LO ROBEN PERO SE QUEDA, A MÍ SE 

ME HACE QUE SI HAY QUE ANALIZARLO, EL COSTO ES MUY ALTO POR 2 HORAS DIARIAS SON $350,000.00 

A CÓMO NOS ESTÁ SALIENDO DIARIOS, PUES SON 21 DÍAS NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL TEMA CUBRE TODO EL MES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: SON MÁS DE $10,000.00 DIARIOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: SON 21 DÍAS QUE SON DE 

CARTEL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, EL TEMA ES QUE ELLOS LO ESTÁN Y CON EL DOBLE, ESTÁN 

RENTANDO EL DOMO, EL AUDIO, LA PLANTA Y TODO EL TEMA DURANTE UN MES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO ES EL CARTEL PRESIDENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: ES TODO EL MES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: NO POR EL CARTEL SON 21 

DÍAS. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: PERO EL TEMA ES RENTA EL DOMO, EL AUDIO Y EL TEMA DE LA PLANTA 

ENFRENTE, ESO ES LO QUE NOS ESTÁN, PROYECTANDO, SON 21 DÍAS PERO EL TEMA ES QUE SE QUEDA 

DURANTE LOS 30 DÍAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA:¿PERO LOS OTROS DÍAS QUIEN 

VA A MANEJAR EL AUDIO?  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿PERO ES MÁS IVA NO?  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ES MÁS IVA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA ENTONCES YA NO SON 

ONCE MIL YA SON DOCE O TRECE, SE VA MÁS DE CUATROCIENTOS MIL PESOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SON $13,533.00 POR DÍA Y ES QUE AHÍ NO LO PUEDO TRABAJAR COMO 

APOYO A COMUNIDADES PORQUE ES EL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DECÍA QUE A LO MEJOR 

ES INVERTIR EN EL AUDIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO IGUAL COMENTABA ESO,  EL  PROBLEMA ES QUIEN LO TRABAJA, 

QUIEN LO OPERA, SALE JUNTO CON PEGADO, A QUIEN SE LO DEJO, COMO EJEMPLO, LOS MOSCOS LES 

DURAN UN MES PORQUE NO LOS SABEN OPERAR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO ES MEJOR UN 

SONIDO DE AQUÍ, OSCAR QUE ESTÁ METIDO EN ESE TEMA QUE SE LES COMPRE, LO ORGANICEN, LO 

TRABAJEN Y SE TE QUEDA, SALE MÁS BARATO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NO CREO, VAMOS A VER EL 

AUDIO QUE VAYAN A TRAER ELLOS, NO PUEDO DECIR QUE PODEMOS COMPRAR UN AUDIO CON 

$30,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: NO SON $350,000.00. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: NO CREO, UN AUDIO POR MUY 

ECONÓMICO LE ESTÁ PEGANDO AL MILLÓN Y MEDIO, SI ASÍ UN CAJÓN PARA UNA FIESTA DE 20 

PERSONAS CUESTA $50,000.00, LA VERDAD ES MUY COSTOSO, ESTOY ARMANDO UN GRUPO Y NO 

PODEMOS COMPRAR NI UNO DE ESOS PORQUE NO HA SALIDO, LA OTRA ES AVENTARTE LA DEUDA Y YA 

VAS ARMANDO UN GRUPO, PORQUE ASÍ NO, LOS AUDIOS QUE LLEGAN A TRAER VIENE DE $800,000.00 

POR MUY BAJO QUE VENGAN, POR LOS AÉREOS QUE TRAEN Y ESO ME ESTOY YENDO A LO MÁS 

ECONÓMICO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿Y VA A PONER ESO? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ME IMAGINO QUE SI PORQUE TIENE QUE ESCUCHARSE. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: TIENEN QUE AGUANTAR LA 

CAPACIDAD DE CUANTAS PERSONAS, 5,000 PERSONAS  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: HAY GRUPOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: QUÉ TIPO DE AUDIO, ES 

UN AUDIO DE 2 BOCINAS O DE 10 BOCINAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO NO, SE ABSORBE CON LA 

GENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO NECESITAMOS 

DESMENUZAR UN POCO MÁS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: PERO PARA DECIR QUE CON 

$350,000.00 SI PODEMOS COMPRAR SI QUIERE USTED HASTA 20 BOCINAS, PERO SON DE ESAS QUE YA 

PONES EN TU FIESTA Y HAN ESCUCHADO COMO SE ESCUCHA, NO TIENEN LA CAPACIDAD, VAMOS A VER 

EL COSTO IGUAL EN EL AUDITORIO CUANTO VA A SALIR UN AUDIO, EQUIPAR UN AUDIO PARA UN SALÓN 

DE ESA CAPACIDAD, NO VA A SALIR EN $300,000.00, NI ESE AUDITORIO QUE ES CERRADO 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PARA MI ES AJUSTAR, NO 

MÁS DE 3 MILLONES, ES UN ÁRBOL EL QUE VA A DAR VISTA, TRES VECES MÁS GRANDE QUE EL QUE 

TENÍAMOS ES EL QUE VA A LLAMAR LA ATENCIÓN, HAY QUE SACARLE JUGO A ESE ÁRBOL. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO TAMBIÉN 

ESTOY DE ACUERDO CON EL COMENTARIO QUE HACE MI COMPAÑERO EL REGIDOR ARMANDO EN QUE 

EL OSO Y EL REGALO ESTÁN DE MÁS PORQUE PRECISAMENTE LA PRIMERA ATRACCIÓN DE ESTE AÑO 

ES EL ÁRBOL Y YA LE ESTAMOS INVIRTIENDO MUCHO AL ÁRBOL, ENTONCES CONSIDERO QUE ESO ESTÁ 

DEMÁS Y BUENO LO DEL AUDIO NO SÉ PERO PUES TAMBIÉN SERÍA UNA BUENA IDEA PERO AHORITA 

COMO DICE OSCAR PUES NO NOS ALCANZARÍA PARA NADA, DICES QUE CUESTA UN MILLÓN Y MEDIO, 

OTRA COSA TAMBIÉN RESPECTO A LA LOGÍSTICA DEL EVENTO DE LOS MUERTOS FUE CIERTO, TODAS 

LA BOCINAS ESTABAN ACÁ, NO DEJABAN ESCUCHAR AL GRUPO QUE POR CIERTO TOCABA MUY BONITO 

ENTONCES SI FALTO AHÍ UN POQUITO DE ORGANIZACIÓN, QUE NO NOS PASE AQUÍ LO MISMO EL TENER 

EN CUENTA ESE PUNTO Y PUES YO CREO QUE POR MI PARTE SERIA TODO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: BUENO CREO QUE LAS 

PROPUESTAS ESTÁN, YO SIMPLEMENTE QUIERO COMENTAR QUE INDEPENDIENTEMENTE SI ES EL 

ÁRBOL, EL REGALO, EL OSO, HABRÍA QUE VER LA LOGÍSTICA Y LA DISTRIBUCIÓN PORQUE JUSTO YO 

CREO QUE TODOS LO HEMOS PALPADO CUANDO HEMOS ESTADO AQUÍ, LA ESFERA FUE UNA 

ATRACCIÓN VISUAL Y CREO QUE MEDIO MUNDO SE TOMÓ FOTOS A NO MÁS PODER, ES EL ÚLTIMO AÑO, 

ES NUESTRA ÚLTIMA NAVIDAD ASÍ LO PIENSO YO EN UN CRITERIO MUY PERSONAL, SON DISTINTOS 

ATRACTIVOS CREO QUE HEMOS RECAÍDO EN UN PUNTO QUE SOMOS PUEBLO MÁGICO, CREO QUE HAY 

QUE ESTAR A LA ALTURA DE ESO, EVIDENTEMENTE SÉ QUE TAMBIÉN ES UN COSTO PUES 

CONSIDERABLE, SIN EMBARGO VUELVO A PONERLO EN LA MESA ES EL ÚLTIMO AÑO EN QUE NOS TOCA 

LA ENCENDIDA, SÉ QUE EL ÁRBOL ES MUY AMBICIOSO, EL OSO ES MUY AMBICIOSO, EL REGALO ES MUY 

AMBICIOSO, PERO CREO QUE HOY  VALE LA PENA, ESTA ES NUESTRA DESPEDIDA EN CUANTO A 

ACTIVIDADES DECEMBRINAS AQUÍ EN EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA Y QUE SIMPLEMENTE LO 

RECONSIDEREMOS, LO VALOREMOS Y QUE PODAMOS APOYAR ESTE EVENTO QUE PUES AL FINAL DEL 

DÍA VAMOS A DISFRUTAR TODOS, LO VAMOS A DISFRUTAR EN CUANTO EL TIEMPO NO LO PERMITA Y 
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SOBRE TODO CON NUESTRAS FAMILIAS Y YO CREO QUE ZEMPOALA TAMBIÉN SE HA CARACTERIZADO 

POR SER TURÍSTICO NO SOLAMENTE A NIVEL LOCAL, SINO TAMBIÉN A NIVEL ESTATAL Y BUENO CON LO 

QUE VAMOS A TENER EN ESTOS DÍAS PUES TAMBIÉN VA A ESTAR A LA VISTA EN NIVEL INTERNACIONAL, 

BUENO ES LA PROPUESTA Y MI PUNTO DE VISTA Y OJALA QUE TODOS NOS PODAMOS SUMAR A ESTE 

PROYECTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICA PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA:  LAS 

TEMÁTICAS QUE SE HAN MANEJADO EN AÑOS ANTERIORES HAN SIDO DE CALIDAD, ENTONCES EL 

ÁRBOL ES EMBLEMÁTICO PORQUE ES LO QUE REPRESENTA LA NAVIDAD, PERO TAMBIÉN ES EL OSO, 

EL REGALO, FINALMENTE NUNCA SE HABÍA VISTO ESTE TIPO DE COSAS EN EL MUNICIPIO, ESTAMOS 

METIENDO CALIDAD SABEMOS QUE TIENE UN COSTO MÁS ALTO, SÍ, PERO  LA CALIDAD ES BUENA, LAS 

FAMILIAS LO HAN AGRADECIDO Y APARTE NO NADA MÁS SON LOS DE ZEMPOALA HAN VENIDO DE 

MUCHOS LADOS PARA TOMARSE LA FOTOGRAFÍA, ENTONCES PARA MÍ SERÍA IMPORTANTE MANTENER 

LA CALIDAD QUE SE HA TENIDO EN LAS OTRAS NAVIDADES Y PUES CON ESO SERÍA NUESTRA 

DESPEDIDA EN CUESTIÓN DE NAVIDAD. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: EL PUEBLO MÁGICO HAY QUE 

SEGUIR TRABAJANDO MUCHO Y HAY QUE DEJARLO REALMENTE COMO UN PUEBLO MÁGICO QUE NO LO 

VAMOS A LOGRAR, POR EVENTOS TAN VISTOSOS, TAN ALUSIVOS, NO VAMOS A LOGRAR METAS QUE 

HUBIÉRAMOS QUERIDO, ENTONCES PARA MÍ EL COSTO QUE SE ESTÁ MANEJANDO PARA UN MES ES 

MUCHO, EL ÁRBOL VA A SER MUY VISTOSOS, LOS ARCOS DE LA CASA GRANDE QUE ES EMBLEMÁTICA 

SI, LOS PENDONES TAMBIÉN, SI DESDE LA ENTRADA TENEMOS ESA VISTA PUES DEFINITIVAMENTE, EL 

NACIMIENTO QUE NO DEJAMOS DE SER UN PUEBLO CATÓLICO Y ESO CREO QUE ESTAMOS CUBRIENDO 

UN GRAN EVENTO, MI PROPUESTA.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: Y APARTE DE LOS 21 DÍAS 

DE CARTELERA ¿CUÁNTA GENTE VA A VENIR EN ESOS 30 DÍAS DE DICIEMBRE?, EL GASTO EN VENIR, LA 

COMIDA Y CON HIJOS NO ES FÁCIL, YO DIRÍA QUE MEJOR BAJARLE EL NÚMERO DE DÍAS A LO MEJOR 

FINES DE SEMANA O VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO, PORQUE 21 DÍAS DE VERDAD ES UN GASTO PARA 

LAS FAMILIAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO TODOS SON VIERNES, SÁBADO Y DOMINGO, SÁBADO 2, DOMINGO 

3, MIÉRCOLES 6, JUEVES 7, VIERNES 8, SÁBADO 9, DOMINGO 10, JUEVES 14, VIERNES 15, SÁBADO 16, 

DOMINGO 17, MIÉRCOLES 20, JUEVES 21, VIERNES 22, SÁBADO 23, AQUÍ SI ES LA SEMANA COMPLETA, 

MARTES 26, MIÉRCOLES 27, JUEVES 28, VIERNES 29 Y SÁBADO 30. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO PROPONDRÍA LOS 

JUEVES Y VIERNES PORQUE QUE TANTO VA A VER DE GENTE, NOS PASÓ YA EN LOS EVENTOS COMO 

DEL CIRCO, EL CARRUSEL, YO LE IRÍA MÁS AL SENTIDO QUE ES NAVIDAD A UN BUEN NACIMIENTO Y YO 

LE IRÍA MÁS A ESO, PARA QUE LA GENTE PUEDA SACARSE FOTOS Y NO ESO, PORQUE LO OTRO ES 

VARIEDAD, ES MÚSICA, PERO IGUAL NO ES TAN FÁCIL, SON CAROS Y ESTOY DE ACUERDO EL  FIN DE 

SEMANA PERO NO OLVIDEMOS QUE ES DICIEMBRE, QUE ES LA NAVIDAD, LA FIESTA EN FAMILIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA RESPONDE:  PUEDE SER QUE SI INGE PERO 

CREO QUE HASTA SERÍA MEJOR INVERTIRLE EN DIFUSIÓN, PUBLICIDAD Y ABARCAR TODA LA ZONA 

METROPOLITANA NO NADA MÁS DE PACHUCA SINO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, QUE TENEMOS QUE 

ATRAER AL TURISTA. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EL EVENTO NO ES NADA 

MÁS ES PURA MÚSICA PORQUE MÚSICA VA A HABER EN TODOS LADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTE: CON EL HECHO DE SABER QUE 

LA CIUDAD DE MÉXICO ESTÁ A 40 MINUTOS VAMOS A TENER VISITANTES TENIENDO LA DIFUSIÓN 

CORRECTA Y VA A VER DERRAMA ECONÓMICA Y NO VA A SER PARA EL AYUNTAMIENTO SINO PARA LOS 

COMERCIANTES DE ZEMPOALA, ESE ES EL BENEFICIO QUE PUEDE TENER EL MUNICIPIO DE ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: NOSOTROS PROPUSIMOS LA CARTELERA, PORQUE EL AÑO PASADO NOS 

DECÍAN FUIMOS NOS SACAMOS LA FOTO Y NO HUBO NADA, HOY VIENES HACES UN GASTO Y DISFRUTAS 

DE LOS ESPECTÁCULOS, NO SÉ  SI YA LO HAYAN LEÍDO EMPIEZA DESDE MÚSICA, SHOW NAVIDEÑO, 

CINE NAVIDEÑO, CUENTO NAVIDEÑO, FESTEJOS DE BLUS, SHOW DE SANTA CLAUS, HAY LA VUELTA 

COMPLETA DE DECIR QUE EXISTE ALGO DE NAVIDAD, PORQUE ESO FUE LO QUE NOS RECLAMARON EL 

AÑO PASADO , INCLUSO ESTAMOS CHECANDO PARA QUE EL DÍA DEL EVENTO LAS ESCUELAS VENGAN 

A VENDER ESE DÍA DEL ENCENDIDO Y SI QUIEREN LAS ESCUELAS VENDER LOS 30 DÍAS PUES AHÍ ESTÁ 

LA PLAZA, ELLOS NOS APOYAN EN LOS DESFILES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y SI VIENEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: SI VIENEN PORQUE TIENEN UN INGRESO EXTRA, EL PRIMERO 

TERMINARON, YO CREO QUE SI LA QUE NO VENDIÓ ES PORQUE DE PLANO SE DURMIÓ, PERO TODOS 

ACABARON Y VENDIERON BIEN, ENTONCES AHORITA LES PROPUSIMOS QUE SI QUIEREN ELLAS LA 

PLAZA POR ENCIMA DE LOS COMERCIANTES, POR TODO LO COMENTADO ES EL TEMA DE LA 

CARTELERA, EL COSTO DE LA CARTELERA ES $485,000.00 SON 22 AGRUPACIONES MUCHAS DE ELLOS 

EN CUENTOS Y TEMAS NAVIDEÑOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: TIENES 

RAZÓN PRESIDENTE EN ESO QUE DICES QUE EL AÑO PASADO LA GENTE LLEGABA SE SACABA LA FOTO 

Y SE DABA LA VUELTA Y YA NO HABÍA NADA, ENTONCES AHORITA YO CREO QUE SI HAY ALGO MÁS LA 

GENTE VA A VENIR Y VA A ELEGIR QUÉ DÍA, PERO SI ASEGURARNOS PRESIDENTE COMO SIEMPRE LO 

PIDO QUE REALMENTE SEA UN EVENTO Y COSAS DE CALIDAD PORQUE EL AÑO PASADO NOS PASÓ CON 

EL CARRUSEL  QUE APARTE QUE NOSOTROS LE PAGAMOS $1,000,000,00 ELLOS COBRABAN A LA GENTE 

$30.00 Y COMO DICE EL INGENIERO ARMANDO VIENEN Y ES COSTOSO UNA FAMILIA COMPLETA EL 

TRASLADARSE Y TODAVÍA PAGAR ESE TIPO DE JUEGOS PUES SI FUE MUCHO PARA ELLOS, PERO 

ASEGURARNOS QUE SEA DE CALIDAD EFECTIVAMENTE COMO DICE LA SINDICO NO PUEDE SER MENOS 

QUE EL AÑO PASADO Y YO CREO QUE LO QUE VAMOS A TRASMITIR VA A SER MUY VISTO Y MUY 

BENÉFICO PARA TODOS, TAMBIÉN PEDIRTE POR FAVOR QUE EFECTIVAMENTE LA GENTE QUE VIENEN 

A VENDER Y ES DE AQUÍ QUE BUENO PERO TAMBIÉN QUE NO VENGAN ESOS PUESTOS ENORMES QUE 

NO SON DE AQUÍ Y QUE LE QUITAN LA VENTA A TODOS LOS PEQUEÑOS COMERCIANTES, APARTE LES 

DAN EL MEJOR LUGAR QUE SON LOS DE LA ESQUINA SON DE TULANCINGO LOS TACOS Y LOS DEMÁS 

YA NO VENDEN PORQUE LA GENTE SE ATORAN AHÍ, ENTONCES QUE VEAN ESE TEMA POR FAVOR QUE 

INVITEN APARTE DE LAS ESCUELAS A LOS COMERCIANTES QUE QUIERAN VENDER Y QUE SE LES DÉ 

PREFERENCIA POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO TUVE LA OPORTUNIDAD 

HACE POCO DE IR A UN PUEBLO MÁGICO EN JALISCO EN EL VENADO, EN EL VENADO HACEN CADA 

SEMANA SÁBADO Y DOMINGO HACEN FESTIVIDAD DE FIESTAS, BAILE DE TODO Y TUVE LA 



 

38 de 44 

 

OPORTUNIDAD DE ESTAR CON EL  PRESIDENTE  MUNICIPAL  Y  EL  INVITABA  A LOS CONJUNTOS DEL 

MUNICIPIO A QUE FUERAN A TOCAR DE A GRATIS, PROMOCIÓN Y LLEGA MUCHA GENTE DE TODOS 

LADOS PARA QUE AHÍ SE DEN A CONOCER, HAY MUCHOS CONJUNTOS AQUÍ EN ZEMPOALA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI VIENEN DE AQUÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO SE LES PAGA, 

PLANTÉASELOS, PERO HAY QUE PLANTEÁRSELOS, MUCHOS QUIEREN UN ESPACIO Y DICEN NOSOTROS 

YA TENEMOS ESA PROMOCIÓN DE QUE CADA SEMANA LO HACEN Y LO  HACEN Y VIENEN CONJUNTOS 

DE OTROS MUNICIPIOS Y DE OTROS LADOS A PROMOCIONARSE AQUÍ Y NO LE CUESTA AL MUNICIPIO, 

SI EMPEZAMOS ASÍ A PAGAR Y PAGAR NO HAY DINERO QUE ALCANCE, TENEMOS QUE HACERLO DE 

OTRA FORMA, A LO MEJOR MITAD Y MITAD, PERO SABEN QUE VENGAN USTEDES Y TAMBIÉN 

PARTICIPEN, VA A LLEGAR MUCHA GENTE DE OTROS LADOS QUE VAN A SER CONTRATADOS, ES 

PROMOCIÓN PARA ELLOS Y PROMOCIÓN PARA EL MUNICIPIO, LO QUE ES IGUAL PARA EL COMERCIO 

ESTOY DE ACUERDO PERO NO HAY QUE DARLES TODO AL 100% A LOS QUE VIENEN A TOCAR Y TE 

ASEGURO QUE UNO O DOS CONTRATOS SE LLEVAN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: NADA MÁS DE MANERA 

GENERAL QUIENES HEMOS TENIDO LA OPORTUNIDAD DE VISITAR DIVERSOS PUEBLOS MÁGICOS NO 

SOLAMENTE EN EL ESTADO SINO EN OTROS PUNTOS DEL PAÍS EXISTEN ACTIVIDADES MUY 

INTERESANTES QUE JUSTO HACEN QUE DETONEN EL TURISMO EN ESOS MUNICIPIOS, CUANDO NO 

TIENES UNA OFERTA QUE NO ATRAE AL TURISTA PUES SIMPLEMENTE EL TURISTA NO VA A LLEGAR, 

TALVEZ HABRÍA QUE REFORZAR EN CUANTO A ESTO EN LA DIFUSIÓN O EN ALGUNOS MEDIOS QUE 

PRECISAMENTE PROYECTEN NO NADA MÁS EN NIVEL LOCAL SINO EN  OTROS LUGARES QUE PUEDAN 

SER VISTOS POR OTRAS PERSONAS, ENTONCES YO CREO QUE ES DAR UN PASO MÁS A LO QUE 

ZEMPOALA YA TIENE, ACRECENTAR LO QUE TENEMOS  Y JUSTO ES PODER CRECER HACIA ESE RUMBO 

TURÍSTICO QUE SE PRETENDE QUE EL DÍA DE MAÑANA LA INVITACIÓN QUE SE ESTÁ HACIENDO 

SIMPLEMENTE SE COSECHE EN LA VISITA DE PERSONAS DE MANERA NATURAL Y NO PROVOCADA 

COMO HOY LO ESTAMOS HACIENDO QUE ESA ES LA IDEA PERO SI NO LO PROVOCAMOS JUSTAMENTE 

NO VA A PASAR. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, YO VOTO A FAVOR Y SOLICITO QUE SE REAJUSTE EL PRESUPUESTO A 

ALGO MÁS MODERADO QUITANDO LOS EXCESOS QUE A LO MEJOR ESTÁN DE MÁS,  LIC. REYNA LÓPEZ 

RUIZ, EN CONTRA, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, EN CONTRA DE LA PROPUESTA PROPONGO TRES 

MILLONES Y QUE SE AJUSTEN LOS EVENTOS, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE 

BAÑOS ESCOBEDO, EN CONTRA, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 11 VOTOS A FAVOR, 3 VOTOS EN 

CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR MAYORIA. 

 

ASUNTOS GENERALES 
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DÉCIMO CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 

COMENTA: EL DÍA 02 DE OCTUBRE INGRESARON UNA SOLICITUD LA SOCIEDAD DE PADRES DE FAMILIA 

DEL CAIC SOLICITANDO UN POYO POR $12,000.00 PARA CAMBIAR LA INSTALACIÓN ELÉCTRICA DE LOS 

SALONES, LOS NIÑOS NO TIENEN LUZ ASÍ COMO TIENEN PROBLEMAS DE GOTERAS EN EL COMEDOR, 

LES HACE FALTA PINTURA PARA EL COMEDOR, BAÑO, BIBLIOTECA Y EXTERIOR DE LAS AULAS, ASÍ 

COMO LOS INODOROS DE LOS NIÑAS Y NIÑAS QUE NO SIRVEN, ESTÁN SOLICITANDO $12,000.00 

QUISIERA QUE SE LES TOMARA EN CONSIDERACIÓN PORQUE ES UNA ESCUELA Y YO CREO QUE SI 

NECESITAN QUE LOS APOYEMOS CON ESE DINERO NO ES TANTO Y ME GUSTARÍA CONTAR CON SU 

APOYO, OTRA COSA SIGO ESPERANDO EL VACTOR Y EN DÍAS ANTERIORES TUVE LA NECESIDAD DE 

METER UNA DENUNCIA A PROESPA SOBRE EL ASUNTO DE LA CONTAMINACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE 

QUE TENGO EN EL MIRADOR, YA ME CONTESTARON Y ME DICEN QUE LA INDICACIÓN ES QUE AQUÍ EL 

DIRECTOR DE ECOLOGÍA ME TIENE QUE DAR UNA CONTESTACIÓN Y UNA SOLUCIÓN, YA PASO UN MES 

NO LO HA HECHO Y REQUIERO QUE SE TOME CARTAS EN EL ASUNTO PORQUE DE OTRA MANERA 

TENDRÉ QUE VOLVER A INGRESAR EL OFICIO   A PROESPA Y YA LA INDICACIÓN SERÁ DIFERENTE, 

PROESPA CONTESTO EL 16 DE OCTUBRE DEL 2023, ENTONCES SOLICITO AMABLEMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ME PUEDE MANDAR FOTO POR FAVOR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ RESPONDE: SI, CON TODO 

GUSTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. SÍNDICO PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA COMENTA: 

RECORDARTE PRESIDENTE QUE EN ALGÚN MOMENTO TE COMENTÉ SOBRE LO DE LA BARDA DE 

ZEMPOALA PARA VER CÓMO SE PODRÁ APOYARLES PARA QUE AHORA QUE NO ESTUVIÉRAMOS SE LE 

SIGA APOYANDO, NO SÉ SI SE PUEDA HACER ALGO POR LOS NIÑOS Y TAMBIÉN SOLICITARTE 

NUEVAMENTE ALGÚN PROYECTO PARA ZEMPOALA-SANTA MARÍA PORQUE AHORA YA SE PUSO 

PELIGROSO, ME COMENTABAN QUE EN DÍAS PASADOS   A LAS 09:30 A.M. ESTABAN ASALTANDO, 

ENTONCES IMAGÍNESE DE NOCHE VA A SER MUY PELIGROSO Y LUEGO UNAS LÁMPARAS PARA VILLA 

MARGARITA  DEL LADO DE LA ESCUELA ESTÁ MUY OBSCURA LA ESCUELA Y TAMBIÉN EN EL 

FRACCIONAMIENTO PRIVADAS 73 SAN VÍCTOR LOTE 28 SANTA MATILDE ESTÁ MUY OBSCURO TAMBIÉN 

SOLICITAN LÁMPARAS Y AHÍ HAY UNA CALLE PEQUEÑA QUE SOLICITAN QUE SI SE LES PUEDEN 

ARREGLAR Y VIVEN VARIAS PERSONAS ADULTAS Y ENTRE ELLAS LAS QUE TIENEN NECESIDAD DE SALIR 

PERO OCUPAN SILLAS DE RUEDAS  ENTONCES NO PUEDEN SALIR DE SU HOGAR POR EL TEMA ES 

PRIVADA 73, EN SAN ALFONSO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE COMENTA: YO NADA MÁS UN TEMA 

ES REFERENTE A LOS REGLAMENTOS, LA ÚLTIMA OCASIÓN QUE TUVIMOS LA MESA DE TRABAJO AQUÍ 

COMENTAMOS CUAL ES EL PROCESO CORRECTO, QUE ES LO QUE SE TIENE QUE HACER PARA QUE 

JUSTAMENTE LOS REGLAMENTOS SEAN PUBLICADOS DE MANERA EFICIENTE EN EL PERIÓDICO, ESE 

DÍA LES COMENTE QUE INCLUSO SE SOLICITÓ LA ASESORÍA DE UN ASESOR DEL CONGRESO QUE DE 

MANERA PARTICULAR Y GENEROSA NOS HIZO FAVOR DE COMENTAR, SIN EMBARGO SÉ QUE EXISTE EL 

IDEFOM ES EL RESPONSABLE QUE NOS PUEDE APOYAR PARA ELLO, ESTE ASESOR ME HIZO DOS 

COMENTARIOS, EL PRIMERO ES QUE EL REGLAMENTO VA EN CONTRA DE LA LEY EN ALGUNOS TEMAS 

QUE EL OBSERVÓ Y TAMBIÉN EL DICTAMEN TIENE OBSERVACIONES Y FALTA TÉCNICA LEGISLATIVA EN 

CUANTO A LOS TRANSITORIOS, YO LO COMENTE ESE DÍA CREO QUE NADIE DE AQUÍ SALVO QUE EXISTA 

TIENEN LA EXPERIENCIA NI EL CONOCIMIENTO DEL TEMA LEGISLATIVO, ENTONCES LO COMENTE EN 

ALGÚN MOMENTO EL TEMA DE LA FALTA QUE NOS HACE EL OFICIAL MAYOR, PERO A LO MEJOR 
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INDEPENDIENTEMENTE DEL OFICIAL MAYOR PORQUE YA ESTAMOS EN UN TEMA MUY ADELANTADO EN 

CUANTO A ADMINISTRACIÓN PUES EXISTE ESTE GRUPO CORPORATIVO QUE ES DE CONSULTORES, EN 

LO PARTICULAR YO TRABAJÉ CON ELLOS CUANDO HICE MI INICIATIVA EN MATERIA DE JUVENTUD, ME 

AYUDARON CON EL REGLAMENTO EN EL TEMA DE PANTEONES, CREO QUE ESTÁN MUCHOS 

FAMILIARIZADOS CON ESTA EMPRESA YO LA VERDAD DESCONOCÍA QUE A LA PERSONA QUE LE 

COMENTE EL TEMA DEL REGLAMENTO DE LOS ANIMALES QUE ES EL ASESOR DE UN DIPUTADO PUES 

TRABAJARA CON ELLOS CREO QUE AHÍ ES UN GREMIO QUE ESTÁN ASOCIADOS, SIN EMBARGO ME HACE 

ESAS OBSERVACIONES, EL AQUÍ ME HACE UN DESGLOSE  DE LAS ACCIONES EN CUANTO AL PROCESO 

QUE SE TIENE QUE SEGUIR, EN EL TEMA DE PODERNOS BRINCAR EL PASO DE ESPERAR LOS TIEMPOS 

DE IDEFOM QUE EVIDENTEMENTE SON LARGOS PORQUE PUES NO SOLAMENTE ES ZEMPOALA SON DE 

TRES MUNICIPIOS MÁS, SE LO COMPARTO MAESTRA PARA QUE LO PUEDA SUBIR AL GRUPO, HAY 

VARIOS CONCEPTOS QUE MANEJAN QUE SIN EMBARGO QUE SINCERAMENTE NO OCUPARÍAMOS COMO 

LO QUE ES LOS TRÁMITES ANTE EL PERIÓDICO OFICIAL, EL DECRETO, LA CONSTRUCCIÓN DE UN 

PROYECTO, YA TENEOS UN PROYECTO Y QUE EVIDENTEMENTE ESO REDUCE MUCHO EL TEMA DE LOS 

COSTOS PARA PODERLO HACER, PERO YO CREO QUE ES IMPORTANTE QUE LO TOMEMOS EN CUENTA, 

QUE LO PUDIERAS ANALIZAR PRESIDENTE PARA QUE DE SER FACTIBLE EVIDENTEMENTE TODOS LOS 

REGLAMENTOS QUE TENEMOS ELLOS NOS LOS PUEDEN IR DESMENUZANDO DE MANERA PERFECTA 

JUSTO A QUE NO SE CONTRAPONGA CON NINGUNA LEY PORQUE SON ESPECIALISTAS Y JUSTO 

TRABAJAN EN EL CONGRESO Y ELLOS SIMPLEMENTE NOS HAGAN ENTREGA DE SABES QUE SU 

INICIATIVA ES PANTEONES, TRÁNSITO Y VIALIDAD, BANDO, EL QUE TENEMOS DE LOS ANIMALES, TODOS 

LOS QUE PROPONGAMOS ELLOS TE ENTREGAN EL PAQUETE, VETE AL PERIÓDICO Y PUBLÍCALOS, ASÍ 

DE SIMPLE PORQUE SON ESPECIALISTAS Y ESTÁN PREPARADOS PARA ELLO, ENTONCES LO COMPARTO 

PARA QUE PUEDAN REVISARLO, YO LE MARQUE 3 PUNTOS QUE SON LOS QUE PUDIÉRAMOS TOMAR EN 

CUENTA PARA QUE JUSTO NO HAGAMOS UN GASTO EXCESIVO, YO EN LO PARTICULAR TENGO 2 

PROYECTOS, QUE ES EL DE REGLAMENTOS Y EL DE TRÁNSITO Y VIALIDAD  Y EVIDENTEMENTE SE VA A 

MENOS DEL 50% EN COSTO A COMO ELLOS LO MANEJAN EN CUANTO TE HAGAN UN PROYECTO NUEVO 

PORQUE SE ENCARGAN DEL ESTUDIO, ANÁLISIS Y DEMÁS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: ESTOS ASESORES FUERON 

LOS QUE NOS AYUDARON A HACER EL REGLAMENTO INTERNO DE CABILDO QUE SE ENTREGÓ DESDE 

EL 2021 Y TAMPOCO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: Y EL DE MEDIO 

AMBIENTE, 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: AQUÍ LO QUE HACE FALTA 

PRECISAMENTE ES QUIEN, DE CONTINUIDAD, EL REGLAMENTO DE LOS PERRITOS YA FUE APROBADO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE: SI, Y ES ALGO QUE YO LE 

COMENTÉ ESE DÍA, LE COMPARTÍ EL REGLAMENTO, LE COMPARTÍ EL DICTAMEN QUE EN LO 

PARTICULAR YO HICE Y ME DICE SABES QUE TE FALTAN CIERTOS TEMAS COMO LOS ARTÍCULOS 

TRANSITORIOS QUE NO TOMASTE EN CUENTA Y LO ENTIENDO PORQUE TÚ NO ERES ESPECIALISTA   EN   

ESTO,   SIN   EMBARGO   SI   LO   COMPLEMENTAMOS   CON   ESTO   PUES SIMPLEMENTE ES PARA QUE 

SE PRESENTE ANTE EL PERIÓDICO, YO CREO QUE PODRÍA HACERSE MENCIÓN DE LAS PROPUESTAS 

QUE SE HAN HECHO COMO EL DE MEDIO AMBIENTE, O EL INTERNO QUE YA TAMBIÉN HUBO UNA 

PROPUESTA POR PARTE DE AQUÍ EN SESIONES PASADAS COMO EL DE PANTEONES QUE TENGO, EL DE 

TRÁNSITO Y VIALIDAD O ALGUNOS QUE ESTABAN TRABAJANDO CREO DE CULTURA Y A LO MEJOR 

INTEGRAR UN PAQUETE. 
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PERO ENTONCES AHÍ YA ES 

PROPONER DESTINAR UN PRESUPUESTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR LIC. CRISTHIAN RUÍZ DEL VALLE RESPONDE: PUES DEPENDIENDO 

COMO LE VAYAN MANEJANDO LOS REGLAMENTOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: EN RELACIÓN A 

LO QUE DICE MI COMPAÑERO REGIDOR, YO TAMBIÉN TUVE LA INQUIETUD DE COMENTARLO, DE 

ANALIZARLO, TAMBIÉN HAY UNA PERSONA QUE ME AYUDA CON ESOS TEMAS Y ME DECÍA QUE LO QUE 

HABÍAMOS VOTADO ERA EL DICTAMEN DE LA COMISIÓN DE BANDO Y BUEN GOBIERNO, NO EL 

REGLAMENTO DE ANIMALES, ENTONCES NADA MÁS QUE QUEDÉ ESO ASENTADO Y QUE LO TOMEMOS 

EN CUENTA, POR ESO ES QUE NO PODÍAMOS PUBLICARLO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO TAMBIÉN 

CONSIDERO LOS COSTOS QUE ESTÁN AQUÍ A MÍ NO SE ME HACEN ELEVADOS, YO CREO QUE 

PODRÍAMOS PRESIDENTE SI ES POSIBLE DETERMINAR CIERTO MONTO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: YO CREO QUE ES UN TEMA DE UNA REUNIÓN COMPLETA EN EL TEMA DE 

ESE ASPECTO PORQUE TOCAR ESE TEMA EN ASUNTOS GENERALES. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: SE QUEDA 

PENDIENTE PARA LA MESA DE TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA:  YO TENGO 3 PUNTOS 

JESÚS, EL PRIMERO HABLAMOS DE SAN AGUSTÍN QUE LE VAS A HACER UNA INVERSIÓN DE $450,000.00 

NO ESCUCHE PARA QUE ESTA ASIGNADO.  

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA SE LOS MANDÉ, O NO REGIDORA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: OK LO REVISO, EN EL 

MISMO PUNTO DE SAN AGUSTÍN TENGO ENTENDIDO QUE METIERON UNA CARTA AQUÍ A LA 

PRESIDENCIA SOLICITANDO SE ABRA UNA CARPETA TÉCNICA EN RELACIÓN AL ACCESO O SALIDA DE 

SAN AGUSTÍN A LA PISTA MÉXICO-TULANCINGO, ELLOS ESTÁN MUY INTERESADOS EN QUE SE ABRA 

ESE CAMINO PARA TENER MEJOR COMUNICACIÓN PORQUE SI ESTAMOS HABLANDO DE MEJORAR LA 

INFRAESTRUCTURA DEL MUNICIPIO CREO QUE PARA ELLOS SERÍA MUY IMPORTANTE QUE 

CONSIDERADAS ESE PROYECTO Y QUE LES ENTREGARAS SU CARPETA TÉCNICA PARA QUE PUDIERAN 

DARLE SEGUIMIENTO CON EL GOBIERNO DEL ESTADO TENGO ENTENDIDO QUE YA PRESENTARON ESE 

PROYECTO A GOBIERNO DEL ESTADO Y QUE LES HACE FALTA  EL EXPEDIENTE TÉCNICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO LES AYUDO, SIN EMBARGO, ES ESTADO DE MÉXICO, POR ESO NO SE 

LOS ACEPTA GOBIERNO DEL ESTADO, YO LES AYUDO CON EL TEMA LE MANDO A GUSTAVO LA 

INFORMACIÓN, QUE HAGA EL LEVANTAMIENTO DE LO QUE SALE EL ENCARPETAMIENTO PERO DONDE 

ESTÁ LA FRONTERA TODO PARA ALLÁ ES ESTADO DE MÉXICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: BUENO A LO MEJOR SI 

LO PUDIMOS HACER EN EL CASO DE TEPEYAHUALCO A LO MEJOR PUDIERA SER UN CASO SIMILAR. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ COMENTA: INCLUSIVE VA A VENIR UNA 

COMISIÓN A PLATICAR CONTIGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN ESE PUNTO SE 

LO INGRESARON EL DÍA 06 PORQUE LE DIJERON EN GOBIERNO QUE TENÍA SOLAMENTE 15 DÍAS PARA 

QUE LE GENERARÁN LA CARPETA, ENTONCES A ESO ES A LO QUE SE REFIERE.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: EN EL CASO DEL 

$1,000,000.00 QUE TIENES ASIGNADO PARA TEPEYAHUALCO PARA LA CALLE CHICHENITZA, NO 

ESCUCHE JESÚS QUE TUVIERAS ASIGNADO ALGO PARA LA CANCHA DE USOS MÚLTIPLES QUE LLEVO 

TRES AÑOS SOLICITANDO SOBRE LO MISMO, YO TE VUELVO A PEDIR DE FAVOR QUE NO LO ECHES EN 

SACO ROTO YO TENGO UNA PARTE DE ESE DINERO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YA LO TENGO ESO PENDIENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: EN LO DE SAN 

AGUSTÍN LO VINIERON A BUSCAR HOY LA COMISIÓN QUE LES IBA A POYAR CON EL TECHADO, PERO YA 

SE LOS DIERON, ENTONCES HOY VENÍAN A VERLO PARA AVISARLE PERO NO ESTABA, EN LA 

TELESECUNDARIA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: ¿EN ACELOTLA HAY UNA 

PERSONA QUE HABÍA PEDIDO UN CURSO DE GLOBOS DESDE OCTUBRE YA HAN HABLADO CON EL 

TITULAR DE LA DIRECCIÓN Y LES DICE QUE NO, QUE NO HAY PRESUPUESTO PERO AL MES Y MEDIO, YA 

HACE OCHO DÍAS LE AUTORIZAN AL DELEGADO 3 O 4 CURSOS Y A ESTA PERSONA NO Y YA TENIENDO 

40 PERSONAS INSCRITAS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: LO REVISO CON DAVID. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ENTONCES SI YA TIENE 

GENTE, EL LUGAR  Y TODO, NADA MÁS QUE SON CONTRARIOS DEL MISMO DELEGADO QUE SE HA 

FRICCIONADO ÚLTIMAMENTE MUCHO, HOY ESTÁN HACIENDO REBACHEO EN LA ENTRADA DE RANCHO 

LUNA VEO QUE ESTÁN HACIENDO NADA MÁS LO DEL CENTRO MÁS LAS ORILLAS QUE TUVISTE QUE 

ESTÁN CAÍDAS CASI LLEGANDO A LAS PRIMERAS CASAS, EN EL ÚLTIMO TOPE CASI LLEGANDO A LAS 

CASAS NO LO HICIERON, SE ESTÁN YENDO CASI AL CENTRO  Y ESO SI ESTÁ MUY PELIGROSO PORQUE 

YA SE METIÓ AL CAMINO COMO 40 CENTÍMETROS, EL ALUMBRADO QUE ESTÁ AQUÍ ENTRE AVENIDA 

JUÁREZ Y ZARAGOZA EN EL CRUCERO EN EL MISMO CUADRANTE A 30 METROS ESTÁ MUY OBSCURO, 

HAY 3 O 4 FOCOS DE CADA CUADRANTE FUNDIDOS Y ESTÁN A OBSCURAS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: PRESIDENTE SE ACERCARON 

ALGUNOS VECINOS DE SAN ANTONIO OXTOYUCAN Y ME DICEN QUE EL 12 DE ENERO DEL 2023 

INGRESARON UNA PETICIÓN DE SU CALLE MAGNOLIA QUE ES EN EN SAN ANTONIO OXTOYUCAN EN LA 

COLONIA QUE ENTONCES OJALÁ Y LOS ESCUCHE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ PREGUNTA: ¿POR QUÉ PRESIDENTE? 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PORQUE TRAIGO LA DE ACÁ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ COMENTA: A BUENO SI, PERO ELLOS DICEN 

A LA COLONIA NO LLEGA NADA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO RESPONDE: COMO NO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA LIC. REYNA LÓPEZ RUÍZ RESPONDE: NADA MÁS CONTESTARLES O 

QUE AGUANTEN, PORQUE DICEN DESDE EL 12 DE ENERO, CONTINUO CON LOS PUNTOS PRESIDENTE 

DE HACE UN AÑO, TECHUMBRE DEL PRESCOLAR MARÍA ELENA Y EL AUDITORIO PRESIDENTE, EL 

AUDITORIO YA NO FUNCIONA PARA LOS EVENTOS NI FAMILIARES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL TEMA PARA INFORMARLES, USTEDES LO SABEN YO LO EXPRESE EN 

REUNIONES ANTERIORES Y SI QUIERO HACER ÉNFASIS PORQUE CON BASE A LA GESTIÓN QUE HEMOS 

REALIZADO EL DÍA 05 DE OCTUBRE INGRESAMOS UN OFICIO PARA LA PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA DE 

LA CALLE PRIMERO DE JUNIO EL MIRADOR POR UN IMPORTE DE $4,888,000.00, LA PAVIMENTACIÓN 

HIDRÁULICA DE LA CALLE VENUSTIANO CARRANZA SANTA MARÍA TECAJETE POR UN IMPORTE DE 

$3,743,897.80 Y LA PAVIMENTACIÓN HIDRÁULICA EN LA CALLE EMILIANO ZAPATA DE ZEMPOALA POR 

$1,368,878.73, COMENTARLES QUE DOS DE ELLAS YA ESTÁN EN PROCEDIMIENTO DE ESTACIÓN Y LA 

DEL MIRADOR PROBABLEMENTE ESTA SEMANA SALE LA CONVOCATORIA PARA LA LICITACIÓN PARA 

QUE SE EJECUTEN LAS OBRAS, ENTONCES SON $10,000,000.00 MÁS QUE LLEGAN A ZEMPOALA EN 

CUESTIONES DE GESTIONES, SIN EMBARGO LA GESTIÓN, LOS EXPEDIENTES, EL TOCAR Y TOCAR LO 

HICIMOS NOSOTROS , DE IGUAL FORMA INVITARLOS PARA EL DÍA DE MAÑANA A LA JORNADA DE SALUD 

ES UN TEMA MUY IMPORTANTE. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
VIGÉSIMO SEXTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. 

REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN 

DEL DÍA Y NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS 

TRABAJOS DE ESTA SEPTUAGÉSIMO SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA SIENDO LAS 20:49 HRS. DEL DÍA 

QUINCE DE NOVIEMBRE DEL AÑO 2023. 

FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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